Время растворения вопросов
Кафе «Рандеву». Книга 1
Владимир Симонов

© Владимир Симонов, 2025

ISBN 978-5-0067-7235-9

Создано в интеллектуальной издательской системе Ridero

Владимир Симонов
Время растворения вопросов

Кафе Рандеву.
Книга 1

апрель» 2006 – декабрь» 2008

СОДЕРЖАНИЕ

утреннее вдохновение
о Кафе Рандеву,
от автора, вместо вступления

I. курс «Мужчина и Женщина»

из переписки

– хочу пройти курс

– Женщина – источник и перспектива

– любить сейчас

– о самости

– любить – значит жить

– Ты и есть вселенная

– рождение себя

– путь в сейчас

– о любви и Любви

– о началах

– осознание сверхзадачи

– о здоровье

– как начинать?

– Бог – это секс или Любовь?

– пространство Любви

– об эгрегорах

– курс «Мужчина и Женщина» принесёт открытия

– ответственность быть! Любить! Жить!

– как принимать целостно?

– о молитве

– время растворения вопросов

– о самости и отсутствии

– прозрение Женщиной

– песни Женщины

– собеседование

II. время растворения вопросов

III. о разводе, о мужчине, о Любви

– учись мечтать (о началах)

– «делать» исключает любить

– развод и что дальше?

– благословляй и уходи

– предложение – продолжение – начало

– развод и дочь

– любить – самое сложное

– тема денег и взаимоотношений между мужчиной и Женщиной

– свист ветра в полёте

– о началах

– я останусь вновь одна

– на аромат цветка

– мужчину невозможно найти снаружи

– цвет мечты твоей Ассоль

– люби, Любимая!

– любить, как и молиться, важно исчезая

IV. в поисках себя

– любить как принимать

– что есть человек?

– исключения из правил игры в философию

– кто такой Бог

– планета И

– о религиях

– о растворении

– пойдём дальше, если не возражаешь

– Ромашки

– храм самой себя

– сияющие вершины (о памяти)

– любить нужна помощь?

– желание взаимности или безумные возможности Женщины, которая любит

– неприятие решения

– из писем незнакомке

– труднее закончить

– ударение на ды

– о зле и добре

– дети умирают от ненависти

– о смерти и жизни

– то, что имеешь, и есть полёт

– об утончении

– какова природа желаний

– всё есть ты

– осознанность и придумывание

– взаимообмен энергиями

– трансформация рождается из Любишь

– реальность – это всегда

– тихо оставить свой временный домик

– ответственность Любишь

– можно ли изменить карму

– дети приносят на Землю решение

– о мечте и вскрытии

– на чужих крыльях не летают

– провокация жизни

– о хотеть и любить

– поцелуй проще и чище пробивает самость

– об алкоголизме

– или человек, или… мужчина

– об инициативе

– о молодом-зелёном

– за вдохновением

– как и зачем

– о мужской самости

V. разговор с мужчиной о Любви и о Женщине

– Женщина. Женщиной. Для Женщины

– разговор о росте сознания

– цитата из Одоевского

– Шамбала себя

– кончилось время против

– единность – это когда Любишь

– не верьте услышанному, если сердце не видит

VI. о воплощениях VII. из переписки с учениками

– адресаты Любви

– миссия вестника

– страх – индикатор новейшего

– можно ли прийти, когда идёшь

– письма Roas

– о силе

– творчество – поиск гармонии начал человека

– ответ предваряет вопрос

– золотая середина – это просто

– крылья

– сосуществование

– любая ли реакция эволюционна?

– SOS

– вопросы от Actasia

– письма Arises

– уголь и бриллиант

– потребности и желания

– о тантре

– порносайты и 8 Марта

– ну, давай о Любви…

– «страшная» истина

– Любимая О., или мастер и Мастер

– крылья за неиспользованием мертвеют

– или умереть, или родиться

– ступени восхождения

– сон

– о похудении

– состояние сотрудника

– с люблю себя начинается Женщина

– такая работа – любить

– учись танцевать

– безвыборье

– диезосолнечный трансформ

– общение с Любимыми – самое сложное испытание на пути

– и по поводу чего трагедия?

– письмо об Америке для тех, кто пребывает в иллюзиях себя-америки

– киевская америка

– как расширять свои границы

– о высшем я

– эволюция сознания

– куда уносит от этих берегов

– мечта всегда сейчас

– платье мечты

– в каждой Женщине есть свет

VIII. из вдохновения ученикам

утреннее вдохновение

о Кафе Рандеву, от автора, вместо вступления

Форум «Кафе Рандеву»

задумывался в своё время для собеседования.

Мы много раз меняли регламент работы залов Кафе.

Всегда с одним помыслом – дать возможность вслушиваться в тишину себя.

Никого никогда ничему невозможно научить.

И вдохновить на собственный поиск важнее.

Поддержать в выборе пути честнее.

Сегодня в Кафе Рандеву тишина.

Кто-то выбрал и идёт.

Кто-то нашёл иные источники вдохновения.

Кому-то сложно сформулировать проживаемое.

В любом случае форум хранит верность перспективе.

Когда Ты и Твоё проживание и есть наиглавнейшее. Для Тебя!

Именно поэтому вчувствование и вслушивание важнее говорения.

Но в трудную минуту знай, что Симонов ответит на любой твой вопрос.

Ответит, зачиная новейшее. Которое проживать Тебе.

Как и заканчивать ответы на собственные вопросы, доверяя, доверяясь.

Кафе Рандеву для поддержки! Для вдохновения!

Для радости и Любви!

А что, есть что-либо важнее Любви и радости?

Успехов!

I. курс «Мужчина и Женщина»из переписки

хочу пройти курс

Здравствуй, Любимый! Хочу пройти курс «Мужчина и Женщина». Расскажи, пожалуйста, всё, что я должна знать. Спасибо за сайт и просто так! С радостью, A.

Привет, Любимая A.,

вряд ли Симонов сможет рассказать, что ты «должна» знать.

Откуда же ему это может быть известно – он же не А., но Симонов.

Знаешь, родная, важно тебе самой мне сказать, что ты хочешь, зачем курс, о чём мечтаешь.

Не получив от тебя идей о чём и куда – что Симонов сможет?

Так что, если насчёт курса серьёзно, то знай,

что это совершенно не прогулка под Луной, но вскрытие.

И то, что откроется – не всегда лёгкое и красивое.

Естественно, кому-то больше нравится умирать, кто-то предпочитает жить.

Курс для вторых. Там, где жизнь.

Не сомневаюсь, что и ты здесь, там, где жизнь.

Для курса это важно, но мало.

ибо наиважнейшая задача курса – вспоминание.

Что Любовь – первична.

Что Женщина – божественна.

Что равновесие и баланс начал открывает перспективу.

Вспоминание!

Ибо учить некому и нечему.

Каждый знает.

Но один идёт, другой спит.

Курс для тех, кто… Догадываешься, Любимая?

А если да, то причём здесь твоя специальность?

Курс не сможет помочь тебе зарабатывать больше денег, – для этого другое.

Любимая, первое, что необходимо, кроме желания – подробный рассказ о себе.

О родителях, об образовании, о друзьях и любимых…

О любви и о сексе, о детях и о природе…

О музыке и о сердце… напиши небольшое сочинение о себе.

И чем ты сможешь быть искренней, тем проще нам будет перетечь в курс.

Мужчина и Женщина.

Открывающий горизонты себя.

Трансформирующий масштаб видения.

Курс «Мужчина и Женщина» позволяет перестать быть зависимой от случайностей,

но принять возможности иных измерений.

Договорились?

Спасибо за заявку, Любимая А.

(Не аккаунтинг, но Женщина, великая и торжественная в своих уникальных возможностях рожать новое, по-новому, на новом).

Успехов.

20.06.2007 3:51 pm

Женщина – источник и перспектива

Интересно то, что Женское начало – первично и значимо, если я правильно поняла. Тогда как объяснить одну из заповедей Библии «Да убоится жена мужа своего»? Даже по жизни получается принижение Женщин как человеков. Что это? – прохождение каждой из нас своих уроков для духовного роста и принижение гордыни заранее, прежде чем она возникнет? Поэтому и страданий больше у женщин и на пути познания жизни, и самих себя. Господи, с этим надо пережить какое-то время. Сейчас пойду просто поброжу по парку, благо рядом, и время для этого у меня сегодня есть. Какие-то вибрации внутри меня появились, какое-то волнение. Возможно, после прогулки продолжу. С этим надо пожить. Rich.

Рад, что удалось подхватить тебе сегодня…

Понимаю, что впервые слышать голос – это волнительно.

Задача курса, в первую очередь, научить слышать себя.

А что бывает, что не слышат себя? Как правило.

Ибо мы приходим на Землю, для того чтобы выйти и осознанно – на голос.

Чтобы осознанно услышать и увидеть —

Собой, собою, по себе…

Как по траве босой ногою,

когда ни доброю, ни злою, —

в ходьбе…

Как объяснить заповедь? А зачем её объяснять?!

«Да убоится жена мужа своего».

Тебе удаётся бояться мужа? Тебе хочется бояться? Зачем?

И почему эта строчка Библии так тебя тронула?

А почему не сориентироваться на другие, которые отзываются в сердце?

«Бог – это Любовь!», например.

«Полюби ближнего своего как себя самого» – и это точка отсчёта Любви… От себя.

И по-иному никак не получается, если мы о Любви, а не о самости.

Женщина всегда под особым покровительством существования.

Ибо женщина приносит жизнь на Землю, проявляет новое сознание с каждым ребёночком.

И Женщина обладает специальным органом для связи с высшим – психоэнергетической маткой.

К этому вернёмся чуть позже.

Сейчас я просто определяю некоторые понятия, которые для тебя внове.

Но ты быстро обнаружишь, что всё это знание – родненькое и как бы даже давно знакомое.

И пока просто необычно, потому что это внове.

Особые страдания женщин, о которых ты пишешь – это не совсем верное определение жизненного пути Женщины.

Кому больше дано, с того больше спрашивается.

Чувствование, как особый спектр энергии – родная среда для Женщины.

И это качество сверхсознания, то есть сознания первопричины вселенной.

Логика обычно использует 5—7 операций в секунду. То есть всё материальное, что есть у человека – самолёты, ракеты, автомобили, компьютеры – это 5—7 операций в секунду… Это возможности мужчины.

Интуиция, чувствование – это есть то, где Женщина даст 100 очков вперёд любому мужчине, это миллиард операций в секунду.

Вот и представь, кто кого сдерживает, кто кого бережёт?

И Библия, и все законы, которыми определялось эволюционное развитие до поры до времени, щадило мужчин и не перегружало их возможностями Женщины.

Это необходимо было в силу начального этапа эволюции, когда важно было утвердить материальный мир эволюционного развития.

Построили, улетели и прилетели… И что?

Пришёл новый этап – духовного совершенствования.

Эволюция – это утончение чувствования.

Женщина принимает лидерство в эволюционном развитии.

И первое, что необходимо – уравновесить мужское и Женское начала.

Птица на одном крыле не летает.

Мужское торжествует везде – мир омужичен предельно.

Если не остановить процесс – погибнем.

Уравновесить возможно только торжеством Женского божественного чувствования: Любить-Любить-Любить!

Это иная ответственность самореализации Женщины.

Это иное знание.

Это иное, по-иному, на ином.

Это известно каждому, ибо человек приходит на Землю с совершенной программой развития. Но в процессе адаптации в социуме это глушится, забывается…

Осознанность – принимание ответственности за эволюционное развитие…

Вспоминание и мужчиной, и Женщиной…

Но первична Женщина.

Ибо она рожает перспективу.

И её собственное сознание и принимание ответственности за эволюцию на Земле существенно определяет качество того сознания, которое приходит на Землю с каждым ребёнком.

Гармония и равновесие мужского и Женского начал человека и есть слоган эволюции на сегодня.

26.10.2006. 8:57 pm

***
Ломаются стереотипы
и рассыпается мираж,
и двери в новое открыты,
где не засчитывается опыт
прошлого.
Где трепетание цветенья,
где трансформация основ,
где свет гармонии,
горенье,
где естественность
сосуществованья.

Мир новый,
светлый,
мир таинственный,
мир восхитительных высот,
преобразующий, единственный,
мир – рассвет – полёт
через Любовь,
под флагом иерархии сознания.
Мир восхищения,
мир радости,
мир Красоты,
мир новых нот,
мир новой Женщины
и святости
растворения
в потоке существования.

***
Кафе Leon de’Bruxelles
спустя два года:
другие лица,
другой бульвар Сен-Жермен,
да и я другой.
Потому что всё меняется
каждое мгновение,
независимо от того,
что об этом думаете Вы.

***
Переполняться
торжественностью,
трепетать на ветру,
радостью,
как изнеженностью,
башмаки изотру,

чтобы собою
восторженным,
песню пропеть,
станцевать,
собой насладясь
нехоженым,
новое принимать.

***
Каждый раз,
когда возникает перспектива, —
человек пугается нового.
Это естественно, —
срабатывает атавизм прошлого.
А вот дальнейшая реакция
определяется сознанием:
или испуг
омертвляет,
или вдохновляет.
В первом случае
человек выбывает
из эволюции,
во втором —
получает новые возможности
развития и совершенствования.
Хотите отличить первых от вторых?
Живых от мёртвых?
Заговорите с человеком
о Любви, о гармонии, о Красоте.
По реакции и разделяйте.

любить сейчас

1.

Моя мечта – поехать с ним на необитаемый остров, чтобы там никто нас не оценивал. О.

Здесь, конечно, только одно было бы прекрасно —

чтобы мечты Мужчины и Женщины совпадали.

С Мечтой!

Это когда Алые паруса наполняются реальным ветром перспективы.

Это когда теряются границы я, растворяясь в Я.

Это когда знаешь, потому что Любишь.

А любишь, потому что знаешь.

А можно я буду любить без причины?

Ну, вот ты и меня порадовала своим прозрением!

В этом и гениальность женщины, когда она интуитивно, на искренности, выходит на космические истины первооснов.

Любить без причины – это и значит Любить!!!

Спасибо, восхищаюсь!

Целую без причины от удовольствия соперетекать, вино беседы пить!

Да, О., забыл спросить, необитаемый остров планета Земля тебя устроит, для того чтобы там жить с Любимым, чтобы Любить и радоваться, и чтобы никто не мешал, чтобы без причины?

Так он в твоём распоряжении!

Завидую!!!

Любить сейчас.

Ты хотела на необитаемый остров с любимым, я предложил тебе планету Земля.

Прекрасный необжитый остров с великолепной атмосферой перспективы Любви —

красивым и прекрасным потенциалом.

Есть смысл закатывать рукава, наводить порядок, как только Женщина умеет это.

Подтверждая творчеством Красоту, вдохновляться, вдохновляя, и Любить.

Любить включает и Любимого. Но главная составная часть Любить – в тебе самой.

Ибо Любимый всегда проявит то, что ты есть.

Так что на этом необитаемом острове начни с Любви к себе.

Часто любовь путают с Любовью. А себя с Собой.

Разница, знаешь, в чём?

В горизонте ответственности самореализации.

В благословении.

В сострадании.

Во вдохновении.

Чем хорош остров Земля – он там, где ты есть.

Поэтому, не откладывая на завтра, можно сейчас там обосновываться…

И если ты там будешь, куда денется Любимый!

PS: если бы мужчины не удивляли, Женщин бы не было.

2.

Музыка всегда не в нотах и не нотами… Но в сердце, и сердцем!

Чаша определяет и проявляет музыку.

Когда сейчас и уже – синонимы.

Как ты думаешь, что интересует эту женщину?

Любимая, её ничего не должно интересовать…

Потому что «интересует» так же материальное, как и убогость…

Этой Женщине можно помочь только вдохновением!

На что?

На как?

На куда?

Себя – собою – по себе!

Я тебя абсолютно принимаю, когда ты говоришь…

Но не по смыслу, а по тону…

И чем меньше «ответственности» невесте, тем ответственней и божественней она будет, потому что божественна есть…

Так же и с этой Женщиной, ей нужна улыбка моя, слова красивые, цветы, пусть виртуальные, вдохновение – оно всегда реально и… сострадание…

Нужна востребованность!

Востребованность – это новое старое!

Востребованность Женщины!

А дальше – ураган! Только успей пригнуться…

Термоядерная бомба отдыхает в сравнении с потенциалом реализации востребованной Женщины…

17—25.12.2007

о самости

Любимый, что значит: с трудом различаю самость? T.

На каждом этапе пути самость изменяется.

И важно учиться распознавать новые её признаки.

По мере утончения сознания и самость тончает.

Её реакции и припадки более размытые, труднее различимые.

События, связанные с испытаниями, всегда в помощь.

А признаки самости всегда одни и те же:

– обида,

– раздражение,

– сомнение и т. п.

Мужчина сложно развивается.

А ещё когда без ответственности за конкретную Женщину…

Брак важен для Женщины.

Даже не брак как таковой, а Любимый рядом…

Для мужчины брак важнее… Ибо за женщиной – Женщина.

До тех пор, пока он не научится соизмерять свои духовные потуги со служением Женщине – всё впустую.

Эволюция человека – это творческая самореализация Женщины.

Не по полу. По гармонии начал.

Человек далеко не то, и не так, как мы можем видеть в зеркале, или слышать…

Человек триедин.

Отец – Сын – Святой Дух.

Это об этом.

Условно можно охарактеризовать мужское начало – как Сын, Женское – как Отец, Святой Дух – как путь к гармонии.

Конечно, условно, но очень и очень в ту сторону…

И в каждом есть и мужское, и Женское.

И эволюционное развитие каждого – в поиске пути, в очувствовании творческой самореализации.

Женщина – знает. Мужчина – умеет.

Но знает Женщина!

Она и ведёт, и подсказывает, и помогает.

(Например, твоя «дикая» интуиция – об этом).

Женщина как пол более гармонична, потому что она изначально в гармонии.

Мужское начало привязывает к Земле. И это приходит автоматически.

Сам факт рождения человека связан с проявлением мужского начала человека.

Человек на земле – дома.

Мужское начало природно, его развитие не требует особых усилий.

Женское… О, Женское…

Человек обрёл сознание и выделился из природы, благодаря индивидуализации Женского начала.

Женское начало изначально – всё.

Мужское выделяется Женским из Женского.

Жизнь – взаимоотношение начал.

Представляешь, смысл жизни в Любви! Вот, здорово!

И весь мир пребывает в Любви.

Не как сю-сю-ся-ся… Нет!

Как взаимодополнение до единости.

У человека особая роль.

Так же, как и природа, пребывая в Любви, ему важно осознать это.

Для эволюционного развития… себя и мира.

Ему, человеку, отведена уникальная роль связи времён и пространств.

Различные уровни проявленных и непроявленных миров на Земле связаны сознанием человека.

А кем же?!

Но не человеком по полу, – это ограничено и примитивно.

А человеком, пребывающим в балансе и гармонии начал!

Осознающим ответственность быть человеком!

И здесь существенная разница между мужчиной и женщиной…

Слабость Женщины – в её исключительной божественности, в неземности.

В восхитительных способностях оперировать совершенно иными возможностями.

Помнишь: всё есть Женщина.

Матерь мира.

Энергия спектров Её потока и определяет всё.

Так это в женщине изначально и заложено.

Всё.

Её эволюционное развитие – в необходимости обретать реальность на Земле.

То есть осваивать мужское начало.

У мужчины иная задача.

Он рождён адаптированным к земле, его эволюционное развитие – осваивать Женское начало.

И… приехали! Тут тебе и бренд, и родина в портфеле…

Женщина содержит, но не знает.

Мужчина знает, но не содержит.

И им друг без друга никак!

Для Женщины Любовь – родная среда.

Ибо она содержит знание о гармонии.

Мужчина это знание (не путай со знанием как опытом) обретает через Женщину.

Да, конечно, через свою собственную Женщину.

Женское начало.

Но проявляемую в реальности и мамой, и сёстрами…

Но, в первую очередь, Любимой…

Поэтому!

Я к тому так долго подбирался к истине, что совсем непросто это принять мужчине.

Тем более что за время материального этапа эволюции человека (который успешно пройден, и как раз в настоящее время, после Армагеддона, человечество вышло на новый этап).

Во время материального этапа развития доминировало мужское начало – догнать, перегнать, победить. И с этим успешно справились.

Догнали. Перегнали. Победили.

«Прибежали, а там никого!»

И дальше что?

А ничего!

Ибо помнишь: знает, содержит-то Женщина!

Только ей одной возможно проводить на Землю сверхзадачу эволюционного развития.

Вот и докатились…

Продолжать в настоящее время духовные практики без служения творческой самореализации Женщины – ограниченность и тупость.

Этой ограниченностью болеет много мужчин, неспособных перерасти из мальчиков в Бога.

Потому что только Бог, с его безукоризненной ответственностью служения Женщине, может быть примером самореализации мужского начала.

Несомненно, и женщина в результате материального этапа эволюции задоминирована собственным мужским началом…

И важно помогать ей, женщине, откапывать себя, за теми же догнать, перегнать, победить.

И знаешь, что скажу в заключение… (Ты прости за многословность, но как описать всю грандиозность существованческой мудрости двумя словами?)

Всё и все способствуют и содействуют женщине в поиске гармонии.

Только эти пути и поддерживаются сегодня существованием.

Вдохновлять женщину на Женщину!

Поддерживать и раздувать в мужчине огонь Любить.

Устремлять и намёкивать на творческую самореализацию каждого.

Но до мужчины докричаться сложно.

Так и не надо кричать!

Давай поможем Женщине!

А она уже найдёт и слова, и возможности донести знание до мужчины.

Помнишь: мужчина без женщины не выживает.

И… куда он денется!

PS:

В отличие от мужчины, женщина, кстати, и не стремится выживать без мужчины.

Она всегда готова Любить и быть Любимой.

И жаждет этого всегда.

Правда, средства выбирает для достижения гармонии часто сомнительные.

А верное средство одно-единственное – творческая самореализация.

Через расширение сознание и принятие ответственности.

За себя.

За мир.

За Женщину.

Ну как, не запутал?

08.02.2007 6:29 am

любить – значит жить

Очень хорошо, родная. У меня просьба – пиши без приложения, прямо в мейл. Чище будет. А то ты как проверяешь ошибки… Это лишнее. Для меня сейчас твои ошибки важнее.

Потому что важно научить тебя, что ошибок у человека не бывает.

В принципе. И никогда.

Почему люди живут без Любви? Почему я была одной из?

Нафига думать о том, что ушло? И причём здесь люди?

Второе чему важно научить – людей нет. Не существует.

Есть различные проявления тебя.

Третье наиважнейшее – нет вчера. Нет завтра.

А что есть? Сейчас.

Прошлое в сейчас уже.

Завтра в сейчас – ещё.

Балдей в сейчас. Решай проблемы в сейчас.

Используя всё и всех.

Потому что всё и все именно для сейчас.

Чтобы смогла.

ЛЮ-БИ-ТЬ

Это не действие и не чувство.

Любить – напряжение сейчас. Связь с миром.

Самое наиважнейшее: принять, что Любить – это всегда.

Когда дышишь и когда болеешь.

Когда видишь и когда мучаешься.

Когда танцуешь и когда пишешь Симонову.

Любить – вневременность.

Данность человеку.

Проявляется жизнью.

Какое Любишь, такая и жизнь.

Постараемся, а, Любимая?

Иначе, когда «мечтаешь о любви», или «ждёшь любовь», или страдаешь без, – просто пропускаешь мгновения Любви.

Она-то всё одно бахает почками, разливается разноцветием цветов, согревает Солнцем, взрывает день смехом женщины, согревает беззаботной искренностью детей…

Всё Любовь. Вне Любви – ничего.

Потому, когда зубришь, что мужчин нет, люди без любви – напоминаешь глупца, который… в чёрных очках, в комнате без окон, закупоренный от свежего воздуха, утверждает, что ночь непобедима.

А снять очки и распахнуть окна, а?

Просто? Ещё бы!

Тут, конечно, та же уловка самости, поглощающая в рабство.

Но об этом писать даже не хочется.

Ибо самость всесильна при лени жить.

В остальных случаях – она прекрасная помощница… в Любить.

Когда процесс важнее результата… Процесс – это когда перетекание?

Процесс – это ЖИЗНЬ.

Сейчас я вдохновленная тобою, в этом потоке удерживает моя влюблённость… Но что потом? Ты же не сможешь вдохновлять меня вечно…

ПОТОМ не бывает.

Как это проявляться Любовью?

Значит жить.

25.05.2007 3:03 pm

ты и есть вселенная

Любимый, обещала тебе написать о своих Вопросах и вопросах. Размышления мои разные… Основные о добре и зле, и о надёжности, о выживании в мире, когда видишь столько несправедливости и грязи, даже в близких людях… когда её вижу и понимаю, что это от незнания и нечувствования, но они искренни в своих проявлениях – как тут поступать? как это принимать? Где разница между принятием и попустительством? Е.

В сознании.

Мир, который вокруг – проекция нашего сознания,

Нашей способности видеть.

По мере роста сознания одни уходят с горизонта, другие приходят…

Как и события. Обычный человек проживает следствие причин, которые кем-то сработаны.

Осознанный сам работает с причиной, являясь для других первоисточником реальности…

Близкие люди сейчас так часто признаются мне в любви, говорят, что дорожат мной, друзья говорят, что меняюсь и так далее… а я в них столько вижу невежества, грубости, страха, и боли от этой грубости и страха… Они мне иногда становятся другими на запах… как с этим быть? Во мне гордыни нет от этого, родной, я знаю, что ещё только-только сама… Но боль появляется за них…

Боль проявляет качество трансформации, когда всё перестраивается на голос, на ритм, на перспективу…

Существует ли иерархия Любви? Любовь, питаемая к детям, родителям, Богу, Любимому, друзьям, стихам – это разные проявления единой Любви? И есть ли понятие целостной Любви и нецелостной, если, например, человек не имеет своих детей или Любимого/Любимой. Можно ли материнскую Любовь проявлять через творчество? Или чувство к Любимому проявлять в отношениях с друзьями или детьми? Знаю, что можно, но только ли? Будет ли оно целостным? Зачем-то же в людях заложено «каждой твари по паре», потребность проявлять чувство в отношениях? Или это самостное? Я не имею в виду социальный брак, но отношения.

Иерархия Любви невозможна.

Капля океана – океан.

Капля Любви так же Любовь.

Разное в проявлениях – лишь кажущееся.

Любовь не есть действо. Но характеристика растворения в потоках иерархии сознания.

Любовь – вектор, направление. И никогда не цель. Но только вдохновение на путь.

Выхождение на путь, осознание всей этой Красоты, молитвы, танец, стихи, всё это отрывает от социальных проблем и мирских шор, но ведь мы рождены в тех условиях и обстоятельствах, в которых рождены, и реализовываемся в них. Как уравновесить это?

Твои письма меня возвращают на моё место, омывают после всех внешних влияний и неприятных колебаний… в который раз говорю – дома. Я дома. И не одна – знаю. И иду – знаю. И вопросы обращаю в процесс, стремлюсь к стабильности как могу сейчас, уравновешиваю вибрации. Но время на реакцию, на то, чтобы вернуться и успокоиться, мне нужно.

Закомплексованность человеческая безмерна. Ты молода и ранима.

Невежество людей всегда насильственно советами, такими же бессолнечными, как и вся их жизнь. Родные ранят больше всего, обычно, ибо у них есть доступ к телу…

Со временем научишься проходить мимо тупости, не обращая внимания.

Солнце светит праведным и неправедным, не оценивая и не осуждая.

Предоставляя возможности каждому выбирать.

Будь Солнцем! Достойный пример для подражания. Свети и вдохновляй.

И никого не оценивай.

Потому что все и всё едино и едины. И каждый чужой, в общем-то, и свой, как и наоборот.

Когда всё достанет – умей находить места регенерации. Это твоя ответственность.

Еще о надёжности. Если у человека всегда есть выбор – может ли он быть надёжным в мирском понимании? Ведь так часто люди говорят о надёжности как об очень хорошем качестве. А по-моему, её не существует. Это наши ожидания. Как только мы решаем, что человек надёжен – начинаем ожидать той реакции, которую программируем. Отнимаем его свободу выбора, нарушая закон свободной воли. Есть выбор, свобода моя и твоя, и принятие. И Любовь. Не больше. Так мне чувствуется… А ожидания от человека, сменяемые надеждой на Бога, доверием Богу и себе, выводят на другой уровень чувствования надёжности – защищенности существованием.

Надёжность – характеристика кладбища, если о социальной надёжности.

Путь характеризуется доверием и ответственностью, съединением и сотрудничеством.

Если в социуме пляшут от ответственности за других, раскачивая самость, то в иерархии существования – ответственность за себя.

Ибо других нет и быть не может вне тебя.

Вселенная проявляется тобой. Ты и есть вселенная.

Бог есть Любовь. Твоя Любовь. И вне невозможен. Бог – это ты!

Надёжность – несостоятельная характеристика, когда о сознании.

Но качество танца рассвета себя – наиважнейшее.

Ибо свет себя разгоняет тьму себя.

Дышится светлее…

И тебе, и другим.

Спасибо Тебе за всё это! С Любовью.

Спасибо за твоё спасибо, Любимая.

Успехов.

28.08.2007 3:30 pm

рождение себя

Как же тебе удалось сквозь такую толщу меня услышать? Симонов, Любимый, спасибо! О.

Научишься, Любимая. Ты тоже умеешь.

Но пока нет доверия слышанию. Для этого и курс.

Освобождение от мешающего.

Танцевать себя.

Когда случится – удивишься.

Тому, что услышишь.

Тому, что откроется.

После разговора я поставила музыку, что ты прислал. Песня звучала несколько раз, пока тело не запомнило основные движения. Меня подняло с пола. Симонов прижимал, распустил волосы, гладил меня по руке. Говорил: «Тише, тише, родная». Несколько песен, я успокоилась… Пишу, раскачиваясь. Позвоночник держит огненным столбом. Голова уезжает. В душе пылала чаша…

Тише, тише, родная и Любимая.

Все силы вселенной занимаются тобой.

Опекают, поддерживают, ведут.

Ибо ты сама часть силы.

Бесценная и уникальная возможностями рождения.

Детей – как первой стадии.

Себя – как второй.

Ежемгновенного зачатия и рождения мира – как основной сверхзадачи воплощения.

Симонов, Любимый. Ты знаешь, как я одинока здесь. Ты один знаешь дорогу. Пожалуйста, Любимый, пожалуйста, скорее. я так хочу домой!!! Сил нет. Меня рвёт на части. Голос и музыка зовут, сердце моё кричит и взрывается. Я сойду с ума. Господи, домой, домой, домой!!!

Ты дома! Родная, мы всегда дома.

В этом-то и чудо, Любимая.

Там – это Здесь.

Здесь – Там.

И переливание одного в другое и проявляется жизнью.

Пришло время осознать это.

Что дом везде и всегда.

Когда Любишь.

Ты заводишь меня с полуоборота… Вся горю, плавлюсь, с трудом передвигаюсь… Упала в объятие «Пеллеаса» Дебюсси. Эта музыка входит в меня, будоражит, разливается во мне… Господи! Как дожить до ночи? Это моё время… Время моего жрического танца… Теперь знаю, как Боги любили земных Женщин… Это не мифы…

Это и есть влетание в пространство Любви.

Безукоризненный поток съединённости,

Когда перетекание друг в друга естественно, как крылья.

Когда сердце в сердце.

Это очень близко к медитации танцевать рассвет себя.

Технике, трансформирующей рутинность быта в реальность содыхания.

Мы научимся, не так ли Любимая?!

Родная! Божественная!

Ласковая и нежная.

Восхитительно-сумасшедшая возлюбленная.

Бога.

Богом.

Помнишь, я писал, что симонову важно вовремя пригнуться?

Пробуждая и возбуждая ароматом новейшего,

Симонову выпадает счастливая возможность провести тебя в пространство Любви.

Бога.

Богом.

Ты всегда была Богом Любима.

Как Женщина.

Как чудо-чудесное.

Как талантливая и красивая предназначенностью.

Быть. Любить. Жить.

Быть Женщиной.

Любить Женщиной.

Жить Женщиной.

Удивительной гармонии музыка, которую проявляешь собой, собою, по себе, утверждает тебя новейшую, безумную в нежности, восхитительную в искренности, Любимую в цветении…

Танцуем Любимая!!!

Танцуем!

31.05.2007 3:52 am

путь в сейчас

Мне плохо, неинтересно… Читаю урок равнодушными тупыми глазами. Слова. Все вокруг – превращаются в любовь на глазах, а я неспособная. С тобой ничего не получается. Что со мной? Знаешь, мне после такого посвящения хочется сбежать… Только никто нигде не ждёт, и бежать некуда… Утром снаружи женственность – от себя слепну, внутри – сталь. К вечеру женственность уходит, сталь превращается в тряпочку. Сворачиваюсь… Горячими слезами… В грозе до ниточки искупалась. Молния шарахала прямо над головой, в лужах отражаясь. И дождь хлестал сильный и тёплый… Может я непутевая? Я в яме… Меня письма больше не держат. Голову некуда прислонить… И тебе самость по барабану. Целую, Любимый Симонов. К.

О, родненькая… С тобой ничего. Не тешь самость.

Ты ничем особым не отличаешься от всех, кто выходит на путь.

У всех и взлёт и посадка, и всех трясёт… ты ещё легко отделываешься…

Плохо, говоришь? А кто сказал, что тебе должно быть хорошо?

Тем более что не умеешь отличать ещё одно от другого.

И учиться ленишься.

Подумаешь, уроки не греют. Так выброси в мусорный ящик.

Подумаешь, – Симонов не тешит.

Так пошли его на… Что там ещё…

А женственность то уходит, то приходит…

Так ты забыла, когда осознанно и безмозгово женственела…

Всё больше суетишься вокруг себя и насилуешь сомнениями.

Письма о Красоте больше не держат?

А кто тебе сказал, что в них истина в последней инстанции?

Значит, ты знаешь больше и глубже.

Возможно, пришло время самой писать, свои Письма, о своей Красоте…

Скажи спасибо. И Симонову, и Письмам, и всему… Как прошлому, что случилось.

И… вперёд.

Куда, спросишь? Так куда и всем. На взлётную полосу, Любимая.

Всем туда. Ты не исключение.

И путь в полёт сугубо индивидуален.

Ни симоновы, ни боги, ни дяди васи помочь ничем не могут.

Кроме как сказать то, что я сейчас тебе говорю:

Не дрейфь, Любимая.

Ты уже.

А как и когда примешь это?

Какая разница!!!

Восхищаюсь и благословляю, родная!

Успехов!

28.05.2007 7:50 pm

о любви и Любви

Часто видишь – даже Симонов не хочет комментировать твоё поведение! Но необыкновенное чудо – молитва, Твоя музыка, медитация с Тобой… Заполнение меня Любовью… Мучает ждание ответа, ориентиров, оценок моих действий… Глупо, конечно… Но из песни слов не выкинешь… Сейчас не проходит… Я взяла право выбора писать, когда не могу не писать… Ждать, когда не могу не ждать… Изливать свою Любовь, когда переполняет до распирания… Н.

Любимая, любви всегда мало, когда к Любви как к потребности брать.

И Любви всегда мало, когда Любовь – вектор, увлекающий в поток Матери мира.

В первом случае – жажда использования чего-то или кого-то вне себя для себя обманчива и корыстна зависимостью и иллюзиями.

В случае, когда Любовь – вектор из Чаши, растворяющий в пространстве, малость Любви – как стимул полёта и качество растворимости.

В первом случае малость любви сужает до я.

Во втором – недостаток Любви расширяет до Я.

В первом – самость.

Во втором – вселенскость.

Ты удивительна в предназначенности нести огонь Любви.

Мощно и уверенно прожигая пространство рутины и повседневности.

Ты выходишь на реализацию в ответственный момент твоей жизни.

Симонов сегодня – твой стимул и ориентир, вдохновение и поддержка, полёт и танец.

Зависимость огромна, ибо делать первые шаги осознанного выбора пути трудно.

Страшно оставаться одной.

Неуверенность в себе требует постоянного ощущения мамы рядом.

Знаешь, и это прекрасно!

У Симонова нет, и не может быть меркантильных интересов использования.

Но предчувствие силы твоих жрических возможностей вдохновляет необыкновенно.

Учитель привязывается к ученикам. Ученики к Учителю.

Это естественно при медиативном пересечении тонких планов.

Когда близость единости огромна и перекрывает все другие условности различных социальных установок.

В чем-то Симонов на сегодня ближе тебе, чем дети, муж и друзья… Это естественно.

Ибо Симонов на сегодня для тебя проявитель твоего нового состояния.

Новых ощущений и прозрений, открытий и вдохновения. Не бойся этого.

И тем более для страданий нет причин.

Радость сотрудничества трансформирует реальность.

И рано или поздно ты научишься легко держать равновесие.

И размах крыльев даст необыкновенную лёгкость сопричастности.

Когда ты перестанешь чувствовать отдельность.

Когда симоновство преполнит естеством дыхания.

И ты сможешь доносить воздух необыкновенной чистоты вдохновения и детям, и мужу, и близким, и далёким…

Сейчас ещё Любовь отдельно, жизнь отдельно.

Дальше, увидишь – всё из Любви.

И мир, и Симонов, и окружающее, и перспектива – из Любви!

Не бойся, Любимая, ни терять, ни находить.

Всё случается естественно и вечно.

Из Любви невозможно выпасть.

Ибо вне Любви нет ничего.

Жизнь – Любовь.

Бог – Любовь.

Ты – Любовь.

Если мы и учимся чему в течение воплощений, так осознанности и ответственности.

Знамя Матери мира требует сильных и надёжных рук, преданных сердец.

И кто же, как ни ты, ни я, ни другие сотрудники!

Не расстраивайся Любимая.

Привыкать к естественности непросто.

Но освоения себя безмерной и вселенской – такое чудо!

Целую.

В Любви.

С Любовью.

По Любви.

20.07.2007 1:16 pm

о началах

Как происходит: мужчина приходит к Женщине или наоборот? Женщина, проживающая жизнь без мужчины, может реализоваться так же, как в союзе с ним? Тогда её мужское начало должно быть проявлено больше? Невозможность мужчины прикоснуться к Богу без Женщины, не делает его зависимым не земном плане от Женщины? С Любовью, Ск.

Иногда, любимая Ск., для ответа, собственного ответа, важно сместить точку отсчёта.

Если учесть, что иных ответов, кроме собственных не бывает, то попробую подсказать направление поиска.

Ты спрашиваешь о мужчине и Женщине как о чём-то отдельном, обособленном друг от друга.

Даже предполагая некоторую зависимость, ты, тем не менее, не рассматриваешь их как единость.

А попробуй!

Представь, что каждый раз, когда Симонов говорит о мужчине и Женщине, он утверждает съединённость начал в их исключительном и необыкновенном взаимодополнительном единстве.

Первично Женское начало. В то же время без мужского оземление невозможно.

То есть мужское начало проводит Женское в реальность.

Взаимоперетекание и взамодополнение неразрывно связано с воплощением человека.

Гармония и баланс начал – эволюционная задача для каждого.

Возможно ли достижение раз и навсегда? Вряд ли.

Кто кого и когда притягивает? Всегда. Друг друга.

Мужское и Женское начала проводят различные спектры энергии и друг без друга ослепевают.

Реальность пахтается единением начал.

Сгармонизированные начала Женщины притягивают сгармонизированные начала мужчины.

Но это иная песня…

Так как в этом случае основа основ – осознанное сотрудничество с существованием.

В Любви.

Любовью.

По Любви.

Может ли у мужчины быть одна Любимая?

Только одна и может быть. Если Любимая.

Остальное иллюзия.

Мужской безответственной несостоятельности.

09.12.2007 3:42 am

осознание сверхзадачи

Доверие – это с кем-то дойти до обретения веры? Ма.

Любимая Ма., доверие – это вскрытие себя до масштабов вселенной.

Познание своей беспредельной всесильности.

Божественного предназначения.

Женщины.

Женщиной.

Для Женщины.

А помощники…

Да все миры тебе в помощь в прекрасном полёте за горизонт себя.

Скажи, что это – закон космической жертвы?

После прохождения полного круга воплощений на Земле человек получает возможность перейти в следующий круг иерархического развития.

Перейти на другие планеты более высокого развития.

Но всегда есть выбор – или уйти, или остаться, для того чтобы помочь тем, кто идёт.

Это закон космической жертвы.

Это действие великих Учителей, которые внедряли сознание в человека на Земле в своё время.

И мать, рождая ребёночка, так же жертвует собой, ради перспективы.

Это проекция действия закона космической жертвы.

Ма., ты восхитительна в своём полёте к себе самой.

Какой восхитительный размах крыла, какая красота слова…

Радуюсь, Любимая. И молю об одном – чтобы не остановилась, чтобы прошла…

Твой масштаб потрясает…

Твоя искренность завораживает…

Твой разгон вдохновляет…

Целую нежно, Любимая моя Ма.

***
Вне ожидания,
вне пространства,
вне зависимости
от удачи,
растворяющее дыхание танца
осознание сверхзадачи.

Привет Любимая.

Спасибо, Родная, за прекрасное начало-продолжение…

Тихо и спокойно отплываем… Пристань точки отсчёта медленно тает в тумане…

Ветер наполняет парус нашей прекрасной лодки познания себя…

Ничего не бойся! Я рядом, и штурвал в опытных руках провидения.

Значит… Стало быть… смело и решительно подставим лицо под брызги и свежесть вспоминания себя… Тебе комфортно? Тогда поехали…

Не задерживайся с реакцией… Это важно дабы не включать мозги…

Побольше откликаться, очувствуя Чашу…

Это когда знаешь, что никто никогда не знает, того, чего не знает.

Горизонты незнания безграничны.

Знание – кристаллизованная, проявленная вечность, и приходит к человеку через осознание…

Здравствуй, Родной! Ступая каждый шаг, держась за твою руку-крыло – расширяешься! Читала молитву – чаша горит арфой, перебирая струны, которых не счесть. Силища неимоверная! Красота… Самореализация в Красоте – высота, которая пахнет цветочным дождем! Как мужчине почувствовать этот аромат, чтобы дарить его Женщине? Как увидеть вектор? Как опахивать всю жизнь? Единично ещё возможно предположить, но каждый день, час, мгновение? Что мы, Женщины, может помочь мужчинам? Ведь Красота у всех разная! Когда осознаёшь, что твоё естественное состояние становиться – перетекающий по волнам вулкан. А когда читаешь и приходит, что внутреннее электрическое брожение – магма – это навсегда! ты – комета в космосе! ты – меняешь мир каждую секунду! Господи, кажется уже некуда расширяться! И каждый раз оказывается есть куда! Какие же мы звёзды огромные! Вспоминается, раздвигается, разлетается! Прости, Любимый, задыхаюсь, от чистого нового пространства высоты… В груди словно миллион шарика-шаров разрывается поочередно и постепенно одновременно! Целую Тебя, Люблю Тебя! Дописываю и А. пришел с нежными тюльпанами в руках! Красота… Цветочный запах дождя! Чудо! Словно он знал, о чём я пишу! Чудо! Целую.

Посмотри, Любимая Ма., как потрясающе – ты задаёшь вопрос «как передать мужчинам» и не успеваешь дописать письмо, как тюльпанами А. приносит тебе ответ…

Женщине важно искренностью и Любовью заражать себя вдохновением Жить-Любить-Быть!

Растворяясь в потоках Матери мира…

Принимая сотрудничество как возможности соперетекания и синхронизации.

Творческой самореализацией.

– Это просто?

– Абсолютно! Но… когда Любишь!

Если Красота – Бог, Женщина – Богиня? Любимый, что значит, умная Женщина должна ум скрывать?

Корреляция Бога и ума ошибочна в принципе.

Женщина тем и божественна, что способна жить без логической поддержки и слов, и поступков.

Именно в этом она Богиня. Ибо, как и Бог, не руководствуется опытом, не ищет решения перебором вариантов. Потому и способна очувствовать реальную перспективу.

И… Бог – это Любовь.

Свободно и без искажений перетекает в Женщина – это Любовь.

Но, по секрету скажу тебе: второе, где про Женщину, несравненно мощнее и вселенскее…

Поэтому, Любимая, как только чего «скрывать», так и умирает Женщина, и проявляется мужчина.

Но когда Любить – мужчина растворяется во всемерности Женской божественности.

Любимый! Очень хочется поделиться письмами с А.! Можно ли ему дать почитать материалы? Целую.

Родненькая, материалы уроков индивидуальные…

Любимому нужен курс, а не материалы.

Пользы не будет, но вреда предостаточно…

Тебе важно учиться рассказывать… И не о курсе…

А о собственном проживании…

Это для него – откровение на сегодня… Твоё очувствование себя…

Это наиважнейшая подготовка его курсу…

Но раньше тебя ему нет смысла… Прозрения не будет…

А тогда зачем?

Почему, когда несёшь людям радость, становишься зависимым?

Потому что ждёшь оценки.

А разве не может быть… Просто нести радость, потому что не нести не можешь! Просто, потому что это твоя жизнь! Ведь оценка есть результат, процесс – вне оценки! Не может быть радость процессом?

Любимая, но ты спрашиваешь, почему возникает зависимость…

Если можешь не нести радость, а быть радостью, зависимость невозможна…

Это как от твоего настроения не зависит Солнце…

Как не зависит от тебя океан…

Они в своей тотальной радости сотрудничества масштабнее любой оценки…

Достойный пример человеку!

Да, Любимый! Конечно, всё так, как Ты говоришь! Любимый сказал, что очень рад, что я вернулась на курс! Ему действительно нужен курс, а не материалы, потому что ему рассказываю свои картины, переживания, видения! Спасибо Тебе!

Какая ты удивительная, сама не знаешь…

Но… уверенно и спокойно… Без суеты и сомнений…

Как слон через кусты…

Гармония и Красота – пароль.

Любовь – источник.

Радость – вдохновение.

Учимся танцевать рассвет.

Себя!

Себя, Любимая Ма.

Любимый вскрывается тобой.

Ему об этом говорить не надо.

Но абсолютная истина.

Вот почему важно вначале тебе обрести крылья…

Чтобы Любимому было понятно

Куда лететь…

23.01.2008

о здоровье

Здоровье на глазах восстанавливается. L.

Здоровье преодолевается творчеством Любви.
Творчество Любви реализуется пахтаньем пространства перспективы.
Пространство перспективы управляется эгрегором.
Эгрегор проявляется сознанием.
Сознание стреножится здоровьем.
Здоровье преодолевается творчеством Любви.

30.05.2007 4:33 pm

как начинать

Как начинать? Х.

Старайся не определять других. Но только себя.

Поможет избежать иллюзий и заблуждений.

Попробуй не оперировать опытом вчерашнего. Но максимально проживай сейчас.

Единственно возможный путь в реальность.

Говорить о Любви и Любить – не одно и то же.

Отличается на самость.

Не говори о шансе, невольно умаляя беспредельность существования.

Осознанность проявляет божественность человека.

Не разделяй единое на мужчин и женщин.

Ибо как откроешь Любовь как путь?

Не оценивай ни себя ни других.

Избежишь вторичности.

Не пестуй самость требованием внимания.

Победить её нельзя, но возможно заставить заниматься своим делом, обслуживанием функционирования организма, не вмешиваясь в процессы очеловечивания.

Ученичество – прекрасный путь познания вселенскости себя.

Требует доверия.

Невозможно прийти, но важно выйти.

А как иначе очувствуешь жизнь во всей чудесности трансформации себя в Себя?!

01.11.2007 5:29 pm

Бог – это секс или Любовь?

Любимый Симонов, расскажи пожалуйста о любви и сексе – в чём разница, и Бог – это секс, или Бог – это Любовь? D.

Любимый D.!

Для осознанных секса не бывает. Это примитивное определение.

Любовь исключает секс как явление. Равно как секс исключает Любовь.

Это как тьма и свет.

Когда Свет – невозможна тьма.

Осознанность характеризуется качеством растворения в потоках Матери мира.

Которые в эзотерике и определяются как Любовь.

Иисус сказал: Бог – это Любовь.

Он не утверждал, что Бог – это секс.

Но акцент ставил именно на Любовь.

По той же причине, ибо осваивал потоки существования.

Тантра – одна из уникальных техник, исследованная человечеством во время Будды.

Уникальная, ибо неповторима.

В силу того, что люди неспособны отличить секс от Любви.

Не хватает наивности и принимания реальности.

В Америке официально запрещено показывать обнажённую женскую грудь.

При этом убийства крупным планом – всегда, пожалуйста…

Невежество в первую очередь пытается всегда перепутать секс с любовью.

Все фашиствующие диктатуры в первую очередь утверждают пуританство.

Почему? Легче управлять людьми.

Человек, устремившийся на путь, в первую очередь осваивает разницу секса и Любви.

Почему? Секс – работа нижних чакр.

Эгоистичный контакт с Любимой/Любимым, при котором вскрытие Чаши хаотично и не глубинно.

Любовь требует, как минимум, равновесия нижнего и верхнего треугольника чакр.

Для осознанного вскрытия Чаши.

Любовь – восприятие реальности Чашей. То есть отсутствием.

То есть трансформацией реальности.

Именно отсюда: Бог – это Любовь!

Из-за открытия для Бога дороги на Землю.

Растворением в потоках иерархии существования.

Отсюда вытекают ответы на твои вопросы:

1.

Потребен ли телесный секс осознанным и Любящим?

Нет, не потребен. Что такое «телесный секс» осознанному человеку неизвестно.

2.

Как трансформировать сексуальную энергию при её нарастании и невостребованности со стороны Любимой?

«Нарастание сексуальной энергии» связано с запорами духа.

Когда движение ни вперёд, ни назад. Когда сомнения.

Когда перекрыт канал перетекания энергии в верхний треугольник чакр.

Если Любимая «не воспринимает» – значить чувствует эгоистичность побуждений.

Неспособность Любимого открываться и вскрываться.

Жертвовать самостью во имя молитвы-Любви.

Наоборот, жаждется удовлетворение сексом, то есть от Женщины требуется быть куклой для трахания. Мало кто из Женщин согласится с такой ролью.

Тем более, когда открывается во всей глубине высоты божественность Женщины, её предназначение и ответственность за мир. То, что дает курс «Мужчина и Женщина».

Нет никакой возможности «трансформировать» сексуальную энергию.

Потому что ощущение её связано со стремлением в верх, в чакры верхнего треугольника.

И никаким «сексом» невозможно сбросить напряжение вскрытия.

Наблюдай за этим, медитируй это.

И… влюбляйся. В первую очередь в себя. Потом в мир…

И только затем вдруг обнаружишь, что вокруг нет нелюбимого.

Ибо жизнь и есть Любовь.

Её проявление.

PS:

Говорить о сексе во время курса – это всё равно, что привязать самолёт крепкой цепью к бетону и удивляться: почему это при ревущих моторах он не взлетает?

Обратил внимание на твои рывки.

Был момент, почувствовал, как ты пошёл…

Сейчас ощущение, что ты закрылся опять и вновь играешься… Нелепо.

Это же не шутка – курс.

А если учесть, что добровольно, то ты же уже переподключаешься к потокам иного напряжения…

И любое сопротивление смерти подобно…

Единственное спасение: оставить курс и зажить спокойной обычной жизнью…

Не мучаясь… Ни вопросами секса, ни вопросами любви.

Жить как все живут…

Будешь знать ответы на все свои вопросы. Прочитаешь или расскажут…

И откроется, что жена – «для хранения очага», муж – «кормилец и хозяин»…

И… отсюда сформируется своя философия как жить, умирая…

Курс «Мужчина и Женщина» не для умирания… Для расцветания…

Собой, собою, по себе…

Успехов!

22.12.2007 5:44 pm

пространство Любви

Спасибо, Любимый Симонов! Прости, но в башке после последних провокаций (вырванные из контекста сцены об обрядах посвящения в Жрицы, вызвавшие ассоциации с сексуальными оргиями и прочие последние намёки Любимой о познаниях через слияния, вскрывания других Жрицами) все перемешалось до абсурда и хаоса. Возможно, потому что я однолюб, по крайней мере, чувствовал себя таковым до сегодня. Эти провокации выбили меня несмотря на то, что уже вроде бы расслабился и жил в нарастающей Любви, нежности и потребности духовного и физического слияния с единственной Любимой, в предчувствии Любви-молитвы-вылюбливании… На самом деле нет во мне сексуальной эгоистичной энергии. А то, что секс без Любви не для меня, знал уже давно и нисколько не сомневаюсь сейчас, как надеюсь и Вы тоже. Принимая, что другие могут сливаться в той же тантре, духовно и физически со многими неединственными, возможно для взращивания любви или познания себя через других, я не представляю для себя на сейчас такой опыт. Возможно, и это пройдёт, и я расширюсь… Но больше всего стреножит то, что не осознал, зачем многочисленные слияния, и кто более целостный и сбалансированный и бессамостный – однолюб или многолюб. Не укладывается пока в меня, как возможно мечтать и проживать духовное и физическое слияние со многими в один период. На сейчас чувствую потребность идти дальше по курсу, и это подводит меня к следующим вопросам: Как вскрыть Чашу для Любви-молитвы?

Кто всё же целостнее однолюбы или многолюбы? Неужели духовную близость невозможно взрастить с другими осознанными, кроме единственной Любимой, без физического слияния с ними всеми? Как не обмануться искренностью партнера в его осознанной потребности слияния духовного при физическом? Спасибо! Спасибо! Спасибо! D.

Любимый Д., моя совесть чиста, я честно признавался с самого начала, что не знаю, не имею опыта работать с балансом чакр одновременно у Любимой и Любимого в браке…

По отдельности это очень просто.

Настолько легко, что мне было крайне неинтересно общение с учениками-мужчинами, и я помогал им косвенно, ведя курс с Женщинами.

Многие основатели тех или иных философских практик избегали брать в ученики Женщин.

Понятно почему – с Женщиной невозможно накачивать собственную самость.

Наоборот, успех пути возможен в случае с Женщиной только за счёт растворения самости Учителя в безукоризненной искренности Любви.

Женщина доверяет в одном единственном случае: если чувствует беспредельное доверие к самой себе. С мужчинами и проще, и сложнее.

Ибо, выходя на путь, ученик-мужчина «требует» разрушения своей самости Учителем.

А это невозможно без «подавления» ещё большей, масштабнейшей самости Учителя.

Конечно, мудрый Учитель, не шарлатан, но настоящий вестник, всегда накачивает мнимую самость, оставаясь вне внешних её атрибутов…

Последним таким блестящим игроком, постоянно оставляющих всех умников в дураках, был Ошо.

Великий и неповторимый Ошо с его Роллс-Ройсами и коллекцией часов с бриллиантами…

Соответствующими атрибутами одежды и специально выстроенными обрядами…

Те, кто попадался на удочку мнимости самости – так никогда и не познали путь.

Но кому удавалось, используя приманку, проскакивать иллюзию учителя, потом, за пределами самости, на орбите соприкосновения сердец получали искаемое… Прозревали…

Но о них мы уже ничего никогда не узнаем…

Они растворились вслед за великим Учителем в пространстве Любви.

Пространство Любви.

Это за провокациями и поиском.

Это вне секса и разочарований.

Это вообще не то и не туда.

Ибо нефункционально.

Но трансформационно.

Тут и собака зарыта.

Когда влечёт любопытство от самости – изменения невозможны в силу неготовности перейти черту.

Отделяющую тебя от «нормального» забацанного человека, подчиняющегося правилам и законам, утверждённым социумом, и очеловеченной сущности, проявляющейся светом на Земле.

Светом сознания, реализующегося сотрудничеством миров.

Миров, Любимый Д.!

Это проявленные и непроявленные измерения…

Это вселенскость, непознаваемая и беспредельная…

Ты пишешь о каких провокациях? Книгой «Жрица Роас»?

Тебе не нравится, как автор представил Атлантиду с её удивительно целомудренным взаимоотношением мужского и Женского начал?

Как представлена суть эволюционного развития человечества?

Впечатление, что ты не читал роман…

Это похоже на то, как осуждали в своё время Пастернака: «Я роман „Доктор Живаго“ не читал, но считаю, что автор – враг народа»…

В твоём случае идёт речь о врагах твоих, что ли?

Но это глупо и недостойно взаимоотношения Учитель-Ученик.

Я меньше всего утверждаю своё учительство… Ибо не по этому делу… Совершенно!

Я лишён учительских амбиций и считаю, что время Учителей прошло.

Что время каждому брать ответственность Учителя.

Помогаю, как могу тем, кто приходит за помощью.

Одной из форм работы по такой помощи и являются романы… «Жрица Роас» один из них.

На очереди другие, «Мария и Иисус», например, являющийся прямым продолжением исследования законов великих космических.

Законов человеческой эволюции.

В своё время мне надоело путаться в трёх соснах несостоятельного опыта, навязываемого слабым и трусливым, не желающим принимать ответственность за самореализацию в масштабах космоса.

И мой поиск тех, кому удалось преодолеть земное притяжение и выйти за пределы офизиченности,

привёл к вдохновительному результату.

Я однажды понял, что это не только возможно, но и единственно необходимо.

Чтобы не позорить это восхитительное предназначение рождения – быть человеком.

И как только черта, о которой писал выше, мной была перейдена, я пробую с того времени делиться своим вдохновением очарования запредельностью.

Кому-то помогает. Кто-то остаётся равнодушным.

Но возможен выбор.

Провокация для выбора – сверхзадача всего, что публикуется.

В этом и ответственность пути пробуждающегося.

В выборе и собственно путь.

Закон свободной воли определяет выбор как основу основ развития.

Исходя из вышеизложенного не совсем понимаю остальных твоих вопросов.

Ибо они абсолютно самостны и требуют моего погружения туда, где меня уже давно нет.

Мне неинтересно делиться «опытом совокупления», ибо не знаю такого опыта.

Тут я бессилен тебе помочь. Так же, как и не знаю как это «слияние со многими»…

Как вскрыть Чашу для Любви-молитвы?

Никак. Ничего нельзя вскрыть, потому что нет ничего невскрытого.

Изначально. С рождения.

Есть возможность осознавать Любовь… молитву…

Но для того и курс… Материалы которого позволяют самонастроиться на доверие к себе самому…

Вспоминанием…

Кто все же целостнее однолюбы или многолюбы?

Я давно перестал делить людей на мужчин и Женщин, на белых и чёрных, разделять по национальному или религиозному признакам…

Знаю осознанных и бессознательных.

Для бессознательных «однолюбность и многолюбность» не отличаются по абсолюту.

Ибо и первое, и второе – лишь форма демонстрации самости, к прозрению отношения не имеющей…

Неужели духовную близость невозможно взрастить с другими осознанными, кроме единственной Любимой, без физического слияния с ними всеми?

Не знаю, что такое «духовная близость».

Потому что давно принял единство мира.

Включающего проявленные и непроявленные спектры бытия.

Для меня ответственность – в радости поиска путей съединённости миров,

в возможностях открытия путей сотрудничества…

В помощи творческой самореализации Женщины и мужчины…

Тех, что в каждом…

Как не обмануться искренностью партнёра в его осознанной потребности слияния духовного при физическом?

Не обмануться невозможно, ибо иллюзия ведёт в новую иллюзию, и так бесконечно, когда вне любви.

Успехов, Любимый Д.

22.12.2007 6:35 pm

об эгрегорах

Про эгрегоры что-то нет мыслей, знаю только, что не хочу выполнять волю никакого эгрегора. Yia.

«Не выполнять волю эгрегора» – это плевать против ветра.

Сотрудничать с эгрегорами, содействовать формированию новых осознанно – это задача.

Как ты можешь не подчиняться эгрегору России, например?

Или эгрегору, определяющему твои взаимоотношения в коллективе, и даже с сыном?

Эгрегор – объединённая энергия нескольких человек, включающая те накопления, которые не из физического плана.

Время сейчас – осознанного сотрудничества с эгрегорами.

Стран, коллективов, семьи…

Чтоб научиться общаться с планетами и вселенной.

Ниже одно из «Писем о Красоте».

Возможно, поможет тебе взглянуть на эгрегоры чуть-чуть по-иному…

об эгрегоре

тезисы

Из начала невозможно выйти,

в конец невозможно прийти.

Но срединный путь баланса и гармонии

ведёт к прозрению человеком.

1.

Каждый – и мужчина, и Женщина.

Отличие – в качестве равновесия мужского и Женского начал.

То есть техника пути различна.

Как взбираться на Эверест разными склонами.

Но вершина одна.

Так же и точка входа вскрытием гармонии одна и та же.

Но при этом необходимая трансформация сознания свершается различным воздействием – у мужчины – Любовью, у Женщины – радостью вдохновения на Любовь.

2.

На этапе бессознательного эволюционного развития баланс начал требует энергетической поддержки эгрегора, носителя объединённого усреднённого сознания.

Мужчина уравновешивается энергией эгрегора, представляемой в реальности, например, патриотизмом, увлечением работой, преданностью друзьям и т. п. Любовь в этом случае проявляется подчинением личностных интересов интересам группы, команды, партии и т. д.

Женщина на бессознательном этапе эволюционного развития уравновешивается энергией эгрегора, проявляемой в реальности культурой, например театром, кинофильмами, книгами, музыкой, подругами, йогой и т. д.

Таким образом эгрегор способствует подпитке начал патриотизмом и культурой, что и обеспечивает баланс и равновесие.

Несмотря на то, что при этом достигается мнимогармония, устанавливаемый баланс начал до поры до времени способствует эволюции человека. До поры до времени.

Крах государственности – это крах эгрегора.

На примере Советского Союза… Очевидно, что эгрегор СССР рухнул из-за дисгармонии, возникшей в результате того, что патриотизм трансформировался в миф, прикрываемый обманом и заблуждениями, а культура превратилась в болото под воздействием запретов и ограничений.

Экономическая система при этом не является первичным фактором и выполняет роль следствия.

Причина – в дисгармонии мужского и Женского начал.

Почему выживает Америка?

Приток эмигрантов и смешение культур, с одной стороны.

С другой – осознанное сопротивление превращению патриотизма в патологию нелюбви.

Что достигается двухпартийной системой политической власти, а также творчеством мощнейшей прослойки интеллигенции, стоящей вне сиюминутной политики и способной выживать вне системы обслуживания тех или иных групп, классов, партий.

Эгрегоры стран синхронизируются в соответствии с уровнем, занимаемым в иерархии сознания.

Управление заключается в оказании энергетической помощи поддержания баланса и равновесия начал.

Гармония и баланс начал эгрегора – необходимые условия создания атмосферы осознанной синхронизации Женского и мужского начал человека.

При этом основной критерий эволюционного развития – рост сознания.

3.

Ответственность – это услышать звук собственного сердца.

В танце рассвета.

В благословении океана.

В поцелуе Любимой.

Это увидеть себя, который вселенная.

Вот, что такое ответственность.

Индивидуальностям, способным достигать баланса начал осознанно, открываются возможности принимать и трансформировать энергии вселенной напрямую, без связи с эгрегором, поддерживать и синхронизировать процессы жизнедеятельности Земли.

4.

Время синхронизации миров.

Время сотрудничества и кооперации.

Время трансформации пространства.

5.

Нет на земле наций – разница между людьми весьма условна.

Нет на земле государств – отличие социальных систем преувеличено.

Но есть мужчина и Женщина.

Вся палитра реализации человека проявляется в их взаимоотношениях – от войны до мира, от непринимания до сотрудничества, от ненависти до Любви.

Всё на Земле является следствием взаимопроникновения мужчины и Женщины.

Здесь и крах, здесь и перспектива.

Что выбираешь?

И если это так, то и приоритеты развития общества необходимо формировать с целью содействия достижения гармонии мужчины и Женщины.

А понятие справедливости наполнить по этой же причине новейшим смыслом.

И все разногласия между религиями автоматически исчезают.

И каждый получает уникальный шанс освоения реальности, вместо всех иллюзий – социальных ли, идеологических ли…

07.01.2008 6:24 pm

курс «Мужчина и Женщина» принесёт открытия

Середина – это между всеми дуальностями, это остановка маятника, который качается от горя к восторгу, от «да» к «нет»?

Срединный путь – путь гармонии и равновесия начал, баланса и единности с миром.

Невозможен для достижения «раз и навсегда».

Но сама устремлённость открывает перспективу.

Приближает к работе с причиной.

Непосредственно работа с причиной тем более состоятельна, чем выше уровень осознания.

Последние дни хожу окрылённая и радуюсь себе-Женщине. Танцевала, танцую. Правда, появляется одна мысль: ведь так уже было – радостно, окрылённо, почему же потом исчезало, куда и как сделать, чтоб опять не ускользнуло, в какой момент?

Окрылённость никуда деться не может.

Это же результат следствия твоих открытий.

Себя-Женщины.

Боится твоя самость. Но ей в этой работе не место.

Посему поменьше обращай на её всхлипы внимание.

И как слон через кусты…

Осознание того, что я – это всё, налагает огромную ответственность за мир и жизнь, но не укрепляет ли это самость?

Ответственность за мир не может укреплять самость.

Ибо единственная эволюционная задача человека – связь миров на Земле.

Измерения, эволюционирующие на Земле, связаны и уравновешены эволюционным развитием человека.

Потом… «укреплять самость или нет» – от кого зависит?

Как почувствовать обратный ответ от иерархии, как узнать, что твоё служение принято?

Странно, а то, что ты на курсе, то, что связалась с Симоновым… Мало?

Тебе ещё что-то нужно?

Упустишь реальное…

Себя!

Ибо всё это и больше для одного-единственного – открытия тебя себе самой.

Не членом общества, но Женщиной.

Не памятью, но перспективой.

Да у нас вся жизнь пронизана правилами, схемами, отчётами и законами – из-за этого так мало радости у людей. Я из психологов ушла только из-за того, что стали требовать много бумажек оформлять, вместо живой работы. Везде правило: нет отчёта о работе – не было и работы. Как это изменить, возможно ли?

Не надо ничего никогда «изменять».

Осознание ответственности и есть путь.

И каждое, и каждый имеет право быть такими, какие есть. Ты не исключение.

«Благими намерениями»…

Доверие возможно только в круге иерархии единого сознания.

Туда и стремись.

Вернее, все всегда там…

И если не устраивает уровень доверия, есть возможность расширять границы принимаемого спектра энергии.

Что автоматически смещает твой спиральный круг, который открывается новыми уровнями Любви и доверия…

Постигается подобное – сотрудничеством.

Для вдохновения – курс «Мужчина и Женщина».

Спасибо за ответ про эгрегоры. В моём понимании эгрегор всегда был связан с забиранием энергии. Если включён в эгрегор, то он берёт у тебя энергию, а для включённого в него – интересы эгрегора превыше всего, здесь и национальный шовинизм, и прочая узколобость. Может я утрировала и видела только одну сторону медали. Но мне всегда казалось смешно подчинять себя интересам какой-то группы, общности. Про Россию – никогда особо не центрировалась на этом. Лет в 11 думала, почему мы не можем сказать: «Моя Родина – Земля или Солнечная система», и когда же это время наступит? И позже, учась в школе, в университетах, на работе чувствовала себя там чужой, не от мира сего.

Замыкание в эгрегоре семьи привело к её разрушению. Йога и эзотерика вначале вдохновили, но сейчас вижу, сколько там наносного, внешнего, пустого, нет глубины, пустая форма. Лишь у единиц есть устремлённость, есть глубина. Много лет пытаюсь наполнить форму содержанием, вначале встречала сопротивление, и только теперь стали приходить люди, которые воспринимают. Спасибо за уроки, они мне помогают осваивать новые направления и дают возможность по-новому взглянуть на старые истины, чтобы доносить их до людей. С любовью, Яия.

Здесь есть проблема:

– если бы ты приняла, что истин в принципе нет и быть не может единых для всех,

– и к тому же самое важнейшее осваивать не «направления», а открывать себя саму,

– если бы ты смогла поменьше на этом этапе думать о других и поответственнее о себе самой,

– если бы доверилась и перестала сравнивать то, что вспоминается,

– если бы немедленно приступила к усваиванию собственной незаменимости для мира,

– если бы очувствовала перспективу,

– если бы знала, что трансформация равновесия начал ведёт к раскручиванию воронки, которая втянет любимого, уравновешивая,

– если бы к тому моменту тобой было полностью и безукоризненно принята та ты, которая реальная, вместо всех иных тебя,

– если бы…

то курс, несомненно, принесёт открытия.

11.01.2008 10:04 am

***
Из новых пространств приходит прозрение
открытием ветра и парусов,
свежестью брызг от потрясения,
мечтой, как реальностью,
и дней, как снов…

Я тихий и смелый надеждой из вечности,
как посвящённый на чудеса,
как просветлённый очеловеченностью
маминым голосом, в небеса…

Из поднебесья опоцелуенный
в танце свершения огненных сфер,
я утверждаю Любовь, танцуя,
как высшую силу, как меру мер…

В мире всё проще, чем представляется —
есть только жизнь, а смерти нет,
и каждый рождением посвящается
на путь, на полёт, на свет…

ответственность Быть! Любить! Жить!

Я поняла: пока мы не пришли к себе – мы вне мира.

Любимая, это заблуждение.

Ты никогда не выходила из мира.

Другое дело, что время осознать подобное.

Точные определения позволяют тоньше настраиваться на ответственность.

Иначе слова подобны мужским заумностям, преследующим единственную цель – спрятать трусость и лень что-то менять в своей жизни, избегая именно ответственности Быть. Любить. Жить.

Путь обнадеживает, радует и манит перспективой трансформации себя и мира…

Здесь наивное заблуждение…

Себя! Трансформацией себя!

Мира вне себя нет, если не об иллюзиях, вместо реальности.

01.11.2007 5:40 pm

как принимать целостно?

Мы много говорим о принятии. Всего вокруг. Людей. Себя. Разного. В этом-то и незатейливость ситуации, что думаешь, мол, когда всё выходит, получается – это я. И наоборот, когда всё валится и крушится – не я. Человек же тот же в обоих случаях. Как целостно принимать? Or.

Кто такие мы?

Ну, те, которые «много говорим»?

Где ты их «встретил»?

И нафига она тебе?

Которые и разрывают…

Единое.

Принятие возможно одного-единственного – себя.

Не заблуждайся.

Остального не существует.

Другого и других нет и быть не может.

Ибо восприятие мира есть твоя реакция на мир.

Существование я и не-я – иллюзия мозгов, управляемых самостью.

Как принимать?

Влюбляясь.

В себя.

В мир.

В себя-мир.

Но без Женщины это невозможно.

Ибо только Женщина имеет возможность вывести за пределы мозгов.

И только потом возможно.

Влюбление.

В себя-мир.

Без Женщины самость только усиливает своё господство.

По случаю Дня Благодарения хотел бы выразить своё Спасибо. Родителям: за жизнь. Друзьям: за веру, поддержку, Любовь Любимым: за то, что есть. Учителям: за знания. Городам: за воспитание. Лицедейству: за влияние. Книгам: за мудрость. Технологиям: за инновации. Изданиям: за тенденции. Музыке: за чувства. Искусству: за красоту. Себе: за свободу. Людям: за связь. Жизни: за всё. Выше. Спасибо! Or.

Дорогой Ор., хорошо, что говоришь спасибо.

Жаль, в твоём спасибо та же самость.

Спасибо – само по себе эволюционно сопричастностью.

Однако бессознательное спасибо, самостное, проявленное от эмоциональности и мозгов – стреножит на пути, не пуская в полёт.

Есть техника Спасибо! Спасибо! Спасибо! Важная техника.

С ней знакомятся в процессе прохождения курса «Мужчина и Женщина».

Сложная техника для освоения.

Потому что требует отсутствия.

Твоё спасибо разрушительно псевдоглобальностью.

Когда тот, кто «благодарит» – выделяется, торчит над.

Когда за кадром предполагается собственная значимость.

Когда вместо растворения – выделение. То есть усиление самости. Присутствием.

И… грабли. От чего уходили, к тому вернулись.

Но любой возврат чреват потерей силы.

Необходимой для подпрыга.

Иногда лучше не выходить, чем кружить и лениться шагнуть в неизведанность.

Судя по реплике о спасибо, ты по-прежнему поглощен игрой в самого себя.

Вместо жизни Собой, Собою, по Себе.

Когда говорить спасибо некому и нет кому.

Спасибо! Спасибо! Спасибо! отличается от «спасибо масасыклу» исчезновением.

Когда знаешь, что всё в благословение.

Всё!

Когда выделить что-то особенное невозможно.

Ибо принимаешь объективность причинно-следственных связей.

Определяемых самим собой.

PS:

Молитва

Спасибо мне за мгновения, когда меня нет,

ибо только тогда, я знаю – есть всё.

И я не мешаю сотворению реальности.

Растворением самости Любовью.

На каком-то этапе пути – пушинка, как крылья.

На каком-то – пушинка, как бронебойный снаряд разрушительной силы, уничтожающий драгоценные кристаллы сознания.

Как отличить?

Сотрудничеством.

Любовью.

Преданностью иерархии.

22.11.2007 6:44 pm

о молитве

Любимый Симонов, есть чувство того, что сама влюблённость в жизнь и песня и есть она, молитва. Значит, молиться – это петь? И есть ли у молитвы цель, иль это излияние прозрачных чувств? Спасибо. Or.

Молитва есть интимность проживания.
Индивидуальность в слове, чувстве, глубине…
Высоты.
Высоты себя.

Петь и молиться – разное.
Для меня.
Как для тебя – не знаю.
Никогда не был тобой. И не смогу быть.

Когда спрашиваешь о молитве – значит, не молишься.
Молитва вне вопросов и ответов.
Это функция.
Духа.

Цель у молитвы есть.
Помогать выжить.
Человеком.

29.01.2008 2:37 pm

время растворения вопросов

Всегда была занята вопросом как, без вопроса что. Сейчас новый вопрос: а что это что? И как что может взаимоперетекаться с как? П.

Оставь этот вопрос. Ты напрашиваешься на рабство заблуждения.

Что и как не познаются, но проявляются по мере восхождения.

И каждый раз меняются местами.

Что переходит в как.

Как трансформирует что.

Поэтому не может быть однозначности.

Наблюдая и растворяя вчерашность.

Обретаешь путь.

«Никому никогда не представляется возможным захватить, похитить возможности другого». То есть, если у меня есть мои возможности, то они только мои, и есть моя ответственность за их реализацию?

Несомненно!

«Чем осознанней человек, тем меньше суеты и сиюминутности, тем больше „действия через недействие“ (ДАО) или „недействия через действие“ (Институт Сознания), тем больше такой человек определяет окружающую действительность». Как можно отделить полезное недеяние от бесполезного и полезное деяние от бесполезного? С одной стороны, надо делать, а с другой – суета всегда лишняя.

Как только «научился» отличать – значит умер.

Искатель в тебе умрёт. Вестник. Первозданность погибнет.

Нет ничего бесполезного, как и вечно праведного.

Как нет и не может быть единого для всех опыта быть-Любить-жить!

И только сердце влюблённой Женщины знает.

И снова ты пишешь об обществе государственности, а у меня внутри нет отзыва. Это о чём? О моей безответственности? Или просто ещё нет той осознанности, которая находит отклик?

Я не пишу о государственности.

Но об ответственности.

Проявляя законы Любви для разных сторон бытия.

Чтобы не заблудилась.

Чтобы могла ориентироваться.

Смотрю на подвявший букет роз и вижу: розы это и есть наполненность что. Как можно применить к себе наполненную Красоту розы? Как стать розой?

Быть!
Собою.
Любить.
Принимать себя-Женщину!
Ответственностью доверия.
Попробуй не спрашивать:
как принимать, как Женщину, как ответственность, как доверие…
Ещё чуть-чуть, Любимая… И сама расскажешь! А я послушаю!
Ибо твоё будет восхитительно импровизационным.
И единственно верным!
Для тебя, родная!
Мы же не учимся. Но вспоминаем!
Помнишь?
Целую, родненькая.
Успехов!

17.11.2008 11:17 pm

о самости и отсутствии

Ты пишешь «реальность». Что это? Диас.

Реальность – это отсутствие.
Это доверие.
Это когда любишь.
Не рассуждая и не зная.
Принимая себя-мир.

И чтобы увидеть – важно тренироваться.
Отсутствием.
Это недостижимо.
Самостоятельно.

Тренироваться отсутствием… Ты говоришь про отсутствие самости или что-то иное? Как? Ведь это напрямую связано с освобождением от иллюзий и с восприятием реальности… и с перетеканием с сейчас… И если «с отсутствием», тогда только находясь во сне можно увидеть за образами, и, уже просыпаясь, принести ощущение-знание в эту реальность… В каждой реальности свой способ видения? И если мы находимся в нескольких реальностях одновременно, они как-то, скорее всего, согласованы? Любимый, как это? Самостоятельно недостижимо? Самостоятельно только с я в «этой» реальности или самостоятельно… без Мастера?

Ты всегда в нескольких измерениях, представляющих разные реальности.

Важно знать об этом! Но не дай Бог думать об этом!

Самость «измеренческая» ореаливается, обычно, неизлечимостью…

Учись быть дыркой от бублика, доверяя…

Синхронизировать время – это достичь совпадения внутренних вибраций до такой частоты, когда внешний поток физического времени (часовые пояса) уже не властен… Как это? Вновь ощущение двоечницы… но по-другому, как перед дверью в пока неведомое…

Пропускай вопросы, не фиксируясь на них. Они вторичны.

Есть вопрос – значит внутри уже сидит ответ.

Твой! Родненький! Но нужно время для проявления.

Иначе сорвёшь зелёную грушу.

Себя.

Накачивая самость.

14.06.2008 9:22 pm

прозрение Женщиной

Спасибо огромное, что помог мне запустить то, что происходит во мне сейчас… Женщина в Любви притягивает мужчин… В Любви любишь каждого… и мужчина, влюбляясь в Женщину, желает её всю, а если влюбляется не один мужчина… для меня это новые ощущения… Тайна прекрасна, Любви в ней океан огромный… Дышишь Любовью, становишься Любовью и чувствуешь, как Любовь льётся из меня… Это потрясающе… Целую нежно-нежно. Диас.

Женщина в Любви притягивает себя. Проявляющуюся и мужчинами.

И чем больше влюбления, тем, стало быть, глобальнее изменения.

Рождающиеся тобой-новейшей.

Иначе как увидишь собственное новое сердце…

Хочешь пройти испытание до конца?

Отдайся. И увидь… Конечное ли это. И хватает ли.

Возможно, удовлетворишься.

Может быть, и почувствуешь задыхание границами…

Для большинства мужчин и женщин любовь – возможность обретения частной собственности.

Сделка. Я тебе – ты мне.

Секс с Богом – когда разрушается материальность.

И всё ему. Который Ты.

Но вектор Любви в единственном направлении – из сердца в пространство.

И возвращается к тебе не любовь в этом случае, а возвращаешься сам ты новейший.

Это как говорить о любви и быть Любовью.

Разница на Бога.

Любимый, мне не нравится ходить по кругу, сама ощутила сегодня этот круг… Почему так быстро заканчивается курс… Почему? Сегодня встретилась с женщинами. У одной – уютный зал йоги (помещение), у второй – группа женщин, которые продолжительное время занимаются практиками, а результат «не тот», и они хотят, чего не знают сами, но чего-то нового… и каждая женщина хочет Любви… предлагают вести группу… здесь второй раз за день ощутила, что хожу по кругу… взяла тайм-аут… Бог – единство что и как… у меня пока нет этого. Что – да, как – утро вечера мудреней. Чувствую дискомфорт, как не догоняю то, что совсем рядом. Посоветуй, пожалуйста… Знание как – это, наверное, и есть когда гуру сам себе? Целую. Д.

Любимая Д., женщина не прозревает ни практиками, ни техниками.

Они в случае с Женщиной бесполезны. Более того, перекрывают перспективу.

Так как являясь, по сути, мужскими ступенями восхождения, любые практико-техники усугубляют путь омужичиванием.

Мужчина прозревает себя-ответственностью, достигаемой преодолением.

Женщина вспоминает себя Любовью.

Здесь разница непересказываемая.

Поэтому и тупиковость, и ограниченность.

Курс «Мужчина и Женщина» показывает это.

Материалы курса об этом. Слово, как музыка свирели.

Отвлекая от, приводят к.

От себя социальной и ограниченной «планом прозрения», к себе безмерной и любвеобильной.

Любовь. Фантастический диапазон, вмещающий насилие «в подъезде» и растворение исчезновением в медитации.

Всё Любовь.

Любовь коррелируется с жизнью.

Любовь – потоки энергии.

Любовь – Матерь мира.

Как настроиться?

Как не заблудиться?

Как не осамостеть в познании?

В этих вопросах как – не есть техника.

Но только провокация.

На отсутствие любой техники.

Ибо техника как раз и характеризует отклонение от потока.

Практики уводят в сторону от направления.

И это верно только для Женщины.

Потому что мужское восхождение требует и техник, и преодолений.

Это связано с самостью.

Женщина самость обретает в процессе накопления жизненного опыта и адаптации к земному.

И Женщина с удовольствием расстаётся с ней тотчас, как влюбляется.

Возвращаясь в естественное вселенское.

Для мужчины самость есть прирождённое качество.

И расставание с ней лишает его опоры.

Поэтому требуется и путь, и время.

Трансформации энергетического равновесия.

В то время как женщина приходит в одно мгновение.

Почему же так сложно обретение?

Материальный этап развития требовал «укрощения» женщины, её рабской зависимости от мужчины.

Иначе человечество не выживало.

Но сейчас иное время.

И важно вспоминать.

Себя. Себя-Женщину.

И это не пол. Точнее, не только пол.

Но больше – качество растворения.

Самая глобальная разница между прозренческим восхождением мужчины и Женщины в том, что мужчине рассказываешь, Женщина приносит.

Собой. Собою. По себе.

Мужчина знает, но не содержит.

Женщина содержит, но не знает.

Им важно делиться друг с другом.

Об этом курс.

Как определить-почувствовать, что есть эта гармония начал мужского и Женского во мне? Интересно сейчас наблюдать за собой… в людных местах рассматриваю женщин, мужчин… любуюсь красотой женщин, чувствую притяжение к мужчинам… наверное, это равновесие только можно почувствовать, и мерой является Любовь… Любовь на все 360 градусов… Когда начинаю общаться с мужчиной, особенно с тем, к которому чувствую притяжение, чувствую свою уязвимость, когда проявляется несозвучие в чём-то, похоже, как: хочется огромный букет роз, чтобы утонуть в аромате, а дарят одну розу… благодарю, понимаю, что огромный букет впереди… но какой-то миг становится грустно… и дарю сама себе огромный букет… но это немного, похоже, как Любовью заниматься с самой собой, хочется отношений с мужчиной… Возможно, равновесие в этом случае будет – получать удовольствие от процесса притяжения «моего» мужчины с лёгким спокойствием-терпением, зная, что встреча уже… а мужчины, которые сейчас, как грани его. D.

Любимая Д., мужчина не приходит для гармонии.

Гармония – качество работы сердца.

Мужчина – для разрушения гармонии.

Дабы помочь выйти на достижение нового качества гармонизации.

Получается: нет смысла ждать букета роз.

Есть необходимость самой быть букетом.

И каждый мужчина дополняет твой букет чем-то своим.

Трансформируя твою гармонию, избавляя от преждевременной смерти духа.

Когда чувствуешь дискомфорт – напряжение Чаши слабое.

Любовь – вектор из, но не в.

Из сердца.

Любовь – точно луч прожектора, высвечивающий реальность.

Не жди. Будь.

Не оценивай. Светись радугой сердца.

Любовь – качество Твоей адаптации.

Остальные в помощь.

Вчера почти физически ощутила что-то, что мешает слиянию меня и Меня… граница в сознании. Удивительно… ты говоришь, Любить… Любовь как процесс развития, трансформации… Что такое Любовь? как-то она связана с энерговибрационным спектром…

Ты говорил: стань букетом роз, стань Любовью… Да – это не для ума, это слиться, раствориться… знаю, это не объяснить… радуюсь путешествию к этому…

Почему же «не объяснить»… Вполне возможно.

Однако эффект объяснения будет минимальный.

Прозрение невозможно извне. Это интимность человека.

Любое вне как шорох вместо звука.

Часто впустую. Не затрагивая сути.

Как выскочить за пределы беличьего круга, преодолевая карму граблей?

Любовью.

Хорошо. Принято! Но как это в реальности? Что надо делать?

Внимание, здесь наиважнейшее для пути.

Ничего. Ни-че-го не только не надо, но и вредно «делать».

Любое делание утверждает опыт.

Любовь опыт уничтожает.

Ибо случается лишь вне мозгов.

Преодолением преград, выстраиваемых самостью.

Но преодоление границ себя требует же делания?

Требует.

Делания через неделание – на первом этапе.

Неделания через делание – на втором.

Первая ступень – делание через неделание – сопровождается овладением собственных ресурсов.

Включает необходимость достижения баланса и равновесия начал.

Вторая ступень – неделание через делание – проявляет выход за пределы грубой материальности.

Работу через освоение третьего пространства – переход на луче чаши в запредельность.

А где же Любовь?

На каждом из этапов.

Качество Любви изменяется по мере освоения соответствующих спектров энергии.

Но и пред-первый этап, и после-второй – всё связано с Любовью.

Когда говорил, стань любовью, то совершенно не предполагал того или иного действия.

Наоборот, в этих словах вдохновение на доверие.

К себе.

К миру.

К себя-миру.

И всё одно не понимаю…

Когда не понимаешь – важно принимать.

Оттуда полшага до доверять.

И там уже рукой подать до Любить.

Себя. И собой.

Женщиной.

В Женщине.

Для Женщины.

То есть, всё что рассказал, для мужчины не подходит?

Почему же. Просто вышеизложенное к полу отношения не имеет.

Человек – образование внеполовое.

В то же время путь в человека для мужчин и Женщин имеет особенности в силу различия ответственности перед существованием.

И…

Люби! Остальное будет.

Потому что есть!

Равновесие чаши… Равновесие М и Ж… Равновесие… Что это? Ведь это не значит застыть в промежуточном положении маятника, это и невозможно, если стоишь перед водопадом и видишь бриллиантовые вспышки света в потоке капелек… если встречаешь того, кого долго ждал… если чувствуешь буйную радость лета… Эмоции… пришёл образ океана, волны как эмоции, если не можешь плавать, тебя поглотит и небольшое волнение ветра и воды, а если чувствуешь силу, то это как серфинг в шторм… Плыть в потоке жизни… испытывая сильные эмоции и оставаясь при этом, как спокойный наблюдатель? не могу выразить… Любимый, что это… равновесие Чаши. В потоке жизни, в даре жизни, в нескончаемой игре энергий… D.

Любимый, как ты описывал свой сон, помнишь?

Можно находиться одновременно в нескольких точках пространства. Женщина в зале встает, соединяется с золотистой Женщиной, и я просыпаюсь…

Ответ, родная, тобой же и проявлен… Ясновидческим сном.

Но расшифровать ещё не можешь, поэтому ответ проявляется вопросом, который задаёшь…

Когда спрашиваешь о Чаше…

Равновесие – это когда просыпаешься.

Это работа с причиной.

Это когда ты определяешь следствие, а не следствие тебя…

Равновесие не может быть достигнуто раз и навсегда.

Ты реальная, поэтому не можешь не реагировать на возбуждающие энергии.

Которыми проявляется жизнь.

Но реагировать и реагировать – разное.

Я о причине, порождающей следствие.

Осознанность – когда не мешаешь существованию творить реальность.

Которая единственно возможная.

Реальность себя.

Вселенской.

01.06.2008 5:57 am

песни Женщины

Когда я смотрела на встречавшихся мне в жизни мужчин, то почти всегда у меня возникало ощущение, что если бы я была мужчиной, то была бы гораздо лучшим мужчиной, чем многие из них. Внутреннее убеждение, знание… А вот насчёт быть женщиной – с этим у меня явные проблемы. Я всегда этого в себе стеснялась, и одновременно это было страшно, как будто это несёт в себе опасность для меня. Потом я решила, что хочу научиться быть женщиной. Потом я увидела, что научиться этому невозможно. Это как говорить о вкусе вина с человеком, который вина никогда не пробовал. Можно даже диссертацию защитить, но приблизит ли нас это к самому вкусу? Это можно включить, к этому можно подтолкнуть. Но подтолкнуть и включить может только тот, кому уже знакомы состояния. Когда я прочитала твой вопрос о том, готова ли я отказаться от того, что мне нравится, я испугалась. Последнее время я периодически употребляю фразу: «Нам нечего терять, кроме наших цепей!» А тут поняла, что это не совсем так. Есть всё же, что мне дорого, а не просто нравится. То, что приближает меня к самой себе. И я не буду от этого отказываться только потому, что кто-то сказал. Откажусь сама, если увижу, что это ограничивает, тянет назад, убивает меня… Какая тебе разница, какими именами я буду называться вне курса? И даже с точки зрения энергоинформационной – нет противоречий. Всё есть только наши значения. Но я могу уважать определённые правила и следовать им.

О моде… Темой практически не владею. Если случайно по телевизору видела показы, то очень часто это вызывало ощущение фантасмагории. Бывает красивая одежда, платья, но мне такие одеть некуда. Для меня модно то, что мне идёт, что меня украшает и в чём мне комфортно. Т.

Родная, курс «Мужчина и Женщин» будет бесполезен, если хотя бы на какое-то время ты не оставишь всё и всех.

Ты же хочешь попытаться нырнуть в глубины себя, не так ли?

Но вначале надо просто всплыть, чтоб глотнуть воздух…

Это же не для знания, но трансформации.

Иначе, как возможно?

Болезни обычно человек придумывает.

И для начала важно материал, из которого эта придумка, выбросить.

Ты хочешь избавляться от болезни, лелея исходные причины?

Нет, я не оцениваю духовный путь и не имею права говорить тебе «как надо».

Но диагностика по сочинению проявляет некоторые особенности тебя, с которыми и важно работать.

Любые семинары, которыми продолжаешь увлекаться, любые имена, которые приняла, теряя первозданную женственность, уничтожат любые достижения.

Другое дело, если ты после курса, обретя какие-то новые открытия себя самой, возьмёшь осознанно только то, что поможет дыханию, свежему и искреннему очувствованию себя Женщиной, в Женщине, для Женщины…

Но здесь важнейшее Женщина!

С Женщиной себя ты знакома очень и очень мало.

А тогда всё остальное бред и иллюзия.

Ибо Женщина и мужчина – абсолютно не одно и то же.

И вибрации Тибета, вскрывающие мужчину, для Женщины могут быть пагубны перекрытием глубины высоты.

Твоё чрезмерное увлечение разными практиками, к сожалению, оттеснило в тебе интерес к себе-Женщине.

откровение от Симонова

джаз слова

Когда Женщина Любит,

она становится фантастическим движителем

эволюционного процесса.

Потому что

когда Женщина Любит —

она в Любви растворяет самость.

Отсутствие самости позволяет легко проникать

в безмерные глубины вселенской первоосновы.

Именно поэтому Женщина коренным образом

отличается от мужчины.

Которому для преодоления самости

необходимы религии, техники, посвящение…

А Женщине нужно одно-единственное – Любовь.

Любите Женщину!

У человека нет иной возможности прикоснуться к реальности вселенной.

16.07.2008

*

Тебе сейчас важнее любых медитаций губная помада.

И освоение красоты тела.

И новая одежда.

Ты знаешь Учителей, но не знаешь дизайнеров, которые для тебя ищут пропорции Красоты и гармонии, – фантастика!

Все учителя глупцы, если они не вскрывают в женщине Женщину!

Если придавливают её грузом мужицкого атавизма, заставляя следовать практикам, в которых Женщина с рождения не нуждается, ибо владеет.

В отличие от мужчины, которому и практики, и техники только как возможность прикоснуться к миру, который для Женщины родная стихия.

PS:

Твои учителя – убийцы, если они не заметили в тебе поэта, тонкого и чувственного, талантливого и красивого.

Конечно, сейчас ты не пишешь – под слоем «техник» исчезла лёгкость.

Ты как мужчина сейчас, пока не преодолеешь и не догонишь, не порадуешься…

Твои песни очаровательно-женственны.

Куда ушла та Женщина?

Иди к ней, вспоминая…

Иначе зачем?!

Кому нужны все теории и практики, если Женщина не поёт свои песни!

Вопрос, Любимая.

Я чувствую аромат Любви, пути! Я иду, качусь, лечу… Но почему-то сейчас – иллюзорно. Любимый мой не встречает со мной рассветы перспективы. Не зажжён, не спахтан… А я свечусь, лечу одна?! Я столько рассказываю ему о своих мечтах, а он глух и нем. Как хочется лететь дальше на крыльях, а не на крыле… Но его слабое… Я в браке, но я свободна!.. Мне тесно и душно в браке с ним. Я обживаю реальность одна. Синхронизации нет с любимым в реальности. А я мечтаю о кофе на губах любимого, а оно не может быть горьким… О брызгах океана от смеха любимого! Любимый, сайт помогает выйти за пределы себя! И лететь! Я читаю Вас, Любимый, уже лет пять! Знаю, банально, но мучают меня вопросы: что делать, когда не можешь зажечь счастьем? Состояние неудовлетворенности мне навязывают, а я сопротивляюсь. Есть мужчины с кем встретить рассвет. Синхронизироваться с вечностью на берегу, такие рассветы и беседы о звёздах дарят больше… чем любимый. Просто дарят мечту! И я рассвечиваюсь всеми цветами радуги. Порхаю, как бабочка, с цветка на цветок нежности и Любви. Так что ж получается, любимый уже не мой, не для меня!? А я горю одна! А я запасусь теплом, чтобы подарить мечту – Любимому, но уже другому, если этому не нужно! Любимый, я права!? Искренне Ваша, счастливая T.

Э, родная… Права-не права в твоём случае вряд ли что-то меняет.

Хорошо, – права!

Но разрешения впереди нет, и перспектива та же – тупик непонимания.

Ибо после кофе на губах Любимого есть нечто большее и сложнейшее.

Точки взаимодополнения творческой самореализации.

Тебя как Женщины, в первую очередь. Его как мужчины в помощь тебе.

Ты много встречала в своей жизни тех, кто ради творческой самореализации женщины оставляли амбиции и «страсти по футболу»? Я нет. Не видел.

Мужская ограниченность «узаконена» этапами эволюции.

И чтобы разорвать порочный круг, одними переменами «объекта-субъекта» не обойтись.

Женщиной определяется пространство, ею проживаемое.

Женщиной!

И всегда рядом и вокруг то, что напахтывается ею.

Не устраивает? Стало быть, движение по плоскости исчерпано.

И необходимо трансформировать реальность переменой уровня осознанности.

А это и ответственность за себя-Женщину, и испытания собой-Женщиной.

А мужчина всегда притягивается тот, кому есть что реализовывать.

Слышишь, Любимая!

Мужчина всегда ищет и готов.

И часто те, кто рядом, и высыхают без сверхзадачи самой Женщины.

Быть Женщиной – великая ответственность за жизнь и мир.

Важно лишь почаще поднимать голову и смотреть на звёзды.

Не как на некоторую отдельность, а растворяясь, обретая безграничность себя.

Обрести новые перспективы возможно лишь при условии разрушения старого, отжившего.

Это весьма болезненно – оставлять прожитые пределы себя.

Но вариантов нет.

Потому что, задерживаясь, питаешься вчерашним днём.

Сила жизни уходит…

В твоём письме много поэзии и вдохновения.

Крылья тянут в полёт.

Не ищи причины, по которым откладываешь разбег.

Радуйся возможностям обретения безмерности себя-Женщины…

PS:

Книги Симонова «Жрица Роас», «Конспекты лекций на волнах океана» прочитала?

Это великолепная поддержка на пути поиска себя.

Ну, а потом…

Курс «Мужчина и Женщина» как начальная стадия познания себя-Женщины…

Как грани вселенскости…

Дерзай, Любимая Т.

***
Среди Любви и Красоты,
я состоятельность теряю,
и, растворяясь, растворяю,
свою отдельность от мечты.

04.08.2008 3:24 pm

собеседование

Люблю петь, люблю вязать. Люблю играть на фортепиано, потому что меня до сих пор удивляет, что стук пальцев по деревяшкам может вызывать такие звуки и будить чувства. Люблю танцевать (танцевала 11 лет). Долгое время это был лучший для меня способ выразить свои чувства и переживания. Люблю виноград и конфеты. Друзья знают и иногда балуют. Люблю малину, за что и называла себя некоторое Малиновкой: и фамилия у меня сейчас «птичья» и на моё пристрастие указывает. Часто люблю фантазировать, этот пункт моей жизни тоже не совсем понятен. Люблю утро и вечер, и ночное высокое небо. Люблю разговоры один-на-один. Горы и море. И воздух. Такой удивительный и всегда разный. Люблю ложиться спать. Люблю обниматься. Люблю просыпаться рядом с любимым человеком. Вообще, я невероятно многое что люблю. Е.

Бросается в глаза твоё желание быть хорошей.

С папой, мамой знаешь, как себя вести.

Со мной тоже пытаешься правильно всё говорить.

Чтобы понравиться.

Но я так и не понял, что привело к Симонову? Что случилось?

Что тебя гложет, мучает?

Объясни, а как это любить людей? Зачем им это? А тебе?

Возможно, за такой любовью прячется твоя несостоятельность, неготовность Любить себя?

Других же нет. Нет никого на свете не-тебя.

И когда ты о любви к людям – о чём это?

О бронезащитном жилете, прикрывающим сердце?

Ты не сердись, но курс потребует трансформации многих устоявшихся понятий.

Готова ли к этому?

Ты жизнерадостный и классный ребёнок.

25 – время кризиса.

Прекрасного кризиса познания Женщины.

Принятия себя-Женщины.

Непростое время, но счастливое.

Симонов знает, что на курс не просятся просто так, от нечего делать.

Существование подталкивает тебя в новейшее.

И нашептывает: иди к Симонову, там чистая нота, – услышишь и увидишь.

Симонов знает и обратную сторону медали – мучительную трансформацию устоев.

Научиться видеть реальность непросто. Знаешь, почему?

25 лет тебя отучивали от реальности, принуждая верить, что окружающее и есть.

Что любить людей – самое важное на свете.

Что секс – грань любви.

25 лет!

Немного, чтобы умереть.

И страшно беспросветно, чтобы выжить.

Красивой и счастливой.

Выжить Женщиной.

Знаешь, как это?

Когда ни папы, ни мамы – но ты, ты. Ты!

И не они за Тебя, но Ты за них.

И никакой снисходительности, тем более «поведения хорошей девочки».

«На пять» можно сдать предмет в университете.

Но невозможно жить «на пять». Знаешь, почему?

Жизнь невозможно классифицировать и разложить на правильно-неправильно.

Если, конечно, не идиот.

Если не путаешь жизнь со смертью.

Знаешь, как это – выжить Женщиной?

Это когда не собираешься никого любить.

Перестаёшь играть в эти социальные игры мозгов, питающих самость.

Но стремишься не мешать существованию вести эволюцию.

Помогая именно немешанием, растворением в потоках Матери мира, животворящих реальность.

И это сложнее, чем «увлекаться любовью». Знаешь, почему?

Самость не получает подпитки в безымянности.

Выжить Женщиной – значит быть Женщиной.

И это совсем не мужчиной. Абсолютно.

И не в поле даже дело.

Но в ответственности за мир, за мечту, за перспективу.

Собой. Собою. По себе.

Женщиной – невозможно вне Любви.

Секс и любовь – две стороны самостного отношения к убогости себя.

Любовь – не секс и не любовь.

Любовь – единственно возможное направление на Бога.

Чтобы не понимать, но принимать:

Бог есть Любовь.

И знать, что Любовь – ключ к существованию.

И иначе невозможно.

Ибо вне Любви ничего нет.

И какая Любовь, такой и мир вокруг.

Твоя Любовь. Твой мир.

Быть Женщиной – это знать, что других – не твоих – ни мира, ни Любви не бывает и быть не может.

Любимая Е., теперь ты говори.

Сочинение на свободную тему.

Успехов!

21.05.2007 4:12 pm

***
Я буду рад поизносить
одни и те же все слова,
чтоб ты могла меня любить,
чтобы кружилась голова,

чтоб уменьшался шар земной,
в объятьях трепетных сердец,
чтоб ты со мной
и я с тобой
были едины, наконец,

чтобы не надо было ждать
суетных дней календаря,
чтобы могла всегда ты знать,
что я люблю,
люблю тебя.

На крыльях трепетного вздоха
рождается и умирает
тобой проявленная эпоха, —
любовь знает.

Из книги «В поисках Женщины»

II. время растворения вопросов

вдохновение

У вдохновения —
два крыла,
одно – как пение,
другое – как стрела…

Не бойся говорить…

Бездействие на пути обычно связано с глушением в себе слова.

У каждого, кто на пути есть, что сказать.

И учись говорить.

Слово сегодня очень и очень важно.

Говори, проявляйся больше…

И большое я от маленького я – чем отличается?

Исполнением воли моей дай мне возможность исполнить Волю Твою,

где граница воли у стремящихся к свету?

Можно знать, что Мы ведём дорогой испытанных магнитов.

4.30

У меня нет вопросов, нет и ответов.

Счастливое течение, в котором главное – качество дыхания и музыка танца, которым танцуют рассвет…

Меня совершенно не волнует завтра.

Мое завтра – сейчас, всегда сейчас.

Собственно, иного завтра и быть не может, кроме как сейчасного…

4.41

Пока есть пространство сотрудничества – есть Любовь.

Любовь – единственная техника проживания этого пространства.

Третьего пространства.

Единённого.

4.49

Что с тобой будет?

Вопрос мне.

А что со мною будет, кроме того, что есть?

Ответ.

Вопрос: но, а как будешь жить?

Так, жить!

Но…

Это у вас вопросы, поэтому – мучение в поисках ответа.

Вопросы требуют ответа – в этом развитие человека.

Развитие на определённом этапе пути.

Но приходит время, когда исчезает ответ и растворяется вопрос.

Вопрос всегда проявляет ответ, который по времени раньше приходит, но не может быть расшифрован до поры до времени.

Когда ответ расширяется до всегда, до везде, – нет возможности вопросничать.

Все сомнения и все любопытство мозгов бессильно охватить открывающуюся ширь и глубину.

Тогда уходят и вопросы, и ответы.

Проявляется один единственный ответ ответов.

Что?

Жизнь.

Как?

Любовь.

Зачем?

Потому что!

4.58

Сейчас есть всё и всегда.

Учись говорить…

И ты сможешь всегда меня чувствовать, разговаривать со мной…

В этом и чудо.

Когда потерять нельзя то, что любишь.

Нельзя и всё.

5.03

Есть бездействие Бога, в котором одно действие.

И есть бездействие человека, в котором одна лень.

Это не одно и то же.

Осознанность – приближение к бездействию Бога.

Когда всё, что есть, и является твоим действием…

Солнце восходит – и твоё действо.

Океан дышит – это ты.

Роза расцветает – твой аромат.

Всё везде ты. И не тебя быть не может.

Эта бездейственность божественна осознанной ответственностью.

5.06

Знаешь, в разговоре осознанных человеков важен сам разговор.

Когда говорю с Учителем, имею такое счастье отдыха соперетекания, – как что-то может меня не устраивать?

Могу что-то в первый раз слышать, что-то открывать… Но не устраивать…

Каждый ученик мучительно сейчас ищет путь…

Легче – когда идёшь…

Но своим путём каждый и другому открывает путь…

Одна вибрация – Женского начала Учителя. Одна!!!

Любить – радуга, не один цвет.

И Любить естественно отличается от любить.

Вмещает, но отличается.

Я – общее, но я – разное.

И в этом сила.

Но в этом неустраивании – глубинная ответственность творца, которому необходимо найти точную краску, чтоб описать свой рассвет, озвучить свой танец…

5.11

У Женщин не получается высотный разговор, когда нет Любимого, способного озвучивать…

Так устроена Женщина…

И когда ты говоришь любить и быть любимой – ты о своём я говоришь, и другого, естественно, твоё я устроить не может.

Другому необходимо синхронизировать своё я с Я…

В этом иность.

В момент такого разговора кто-то должен брать ответственность Учителя и ассистировать в поиске ответа другому.

Глупейший разговор, когда вопрос и ответ в однополюсной системе заблуждений я.

И, слава Богу, что есть конец воплощения, и можно вернуться многим, добрав запаса энергии на новый уровень…

Великая божественная мудрость смерти, препятствующей торжеству безответственности и глупости…

5.16

Раздражение – неумение принимать себя разную.

И ту, которая не знает чего-то.

И ту, которая мучается вопросом.

И ту, которая любит.

Любит разными губами, но одним сердцем.

Сердцем Матери мира.

Иных сердец не бывает…

Сердце одно!

5.22

Противостояние не в сердцах.

Сердце одно, и противостоять самому себе – это как?

А противостояние – в мозгах.

От молодения, от жажды развития, когда связь с сердцем не осознана.

Сердцу развиваться некуда.

И эволюция человека – путь от мозгов к сердцу.

Когда мозги истончатся и сердце осознается полностью, земной этап эволюции закончится.

Разность растворится…

Человечество едино сердцем Матери мира.

В этой жертве сердцем – и подвиг Матери мира, и жертвенность Её…

Оправданная? Несомненно.

Если этот разговор, только этот разговор может состояться – уже оправдана жертва сердцем.

А у человечества ещё сколько таких разговоров? Слово!

Каждое слово есть сердечное излучение. Этим единимся.

Словом. Разницы в слове нет… Иисус, Будда, Кришна, Ramada…

Ты, Он, Она…

Когда Слово – нет ни завтра, ни вчера…

Но только удивительность сейчас…

Непредсказуемая жданность сейчас.

5.28

Терроризм, кстати, заполняет связь мозгов и сердца.

Когда нет иной связи – терроризм.

Но по мере единения любовью, сердце расширяется, а мозги уменьшаются…

Пространство одно…

Но чем оно заполнено – мозгами или сердцем – определяет эволюционность пути.

Я тебя Люблю – это мостик от мозгов к сердцу…

Мостик, ведущий в перспективу.

И если Я тебя Люблю подкреплено сотрудничеством…

А сотрудничество – ничто иное как единение сердцем Матери мира…

Если Я тебя Люблю проявляется сотрудничеством под знаменем Матери мира…

Тогда… тогда… тогда, как может что-то умереть, даже странно…

И то, что делается, как может быть никому ненужным?

Да, это не для мозгов…

Для сердца…

Но несовершенство человека, его тупость и неосознанность не мешает Солнцу светить…

Так почему человеческая дикость может помешать расцвечивать мир Словом?

Слово есть качество овладения пространства сердцем.

Мозгов больше. А мозгам Слово не нужно.

Слово уничтожает мозги, это смерть для мозгов.

Но…

Но…

Но…

Океан есть всегда…

Плывут ли корабли по нему, или нет – океан есть…

Солнце есть всегда…

И океан, и Солнце есть проявление сердца Матери мира… те же вибрации…

И сердце Матери мира не зависит от человека…

Слово из того же ряда… – Океан… Солнце… Слово…

С чем я тебя, и себя, и всех и поздравляю…

Подвиг – быть Солнцем, быть океаном.

5.45

Спасибо за разговор. Твоё раздражение помогло мне сформировать некоторые вещи, которые раньше не формулировались в Слово…

Классно иметь учеников, которые раздражаются… Но Любят!

Потому что раздражение проявляет слабости пути.

А путь един с Учителем…

Значит, и есть возможность усилить осознанно сердце…

И когда Любят – есть канал произношения, есть куда говорить…

Потому что раздражение без Любят – разрыв мозгов и сердца…

И его Словом заполнить невозможно… нужен терроризм.

У нас, слава Богу, есть Я тебя Люблю…

Это сердечная симфония сейчас.

Музыка сейчас.

5.50

Я тебя Люблю – нотный стан, на котором проявляется музыка мечты и перспективы эволюции.

– В чём перспектива?

– В Я тебя Люблю!

5.52

Помечтайте – значит осознанно пробросьте мост между мозгами и сердцем, заполняя пространство сейчас и высвечивая радугу перспективы…

Мечта – не мозговая деятельность… Сердечная…

Мечтать – техника осердечивания.

6.04

То, что легко разрушается – и есть от вечного.

То, что стоит на века – смертно.

Разрушается не конструкция, сбивается ритм дыхания, вернее, содыхания…

И это естественно – тонкость требует синхронизации…

Любая раздражительность не оправдана.

Любой гнев – глупость.

Это как ругать Солнце за то, что оно светит.

6.11

Настолько сейчас поётся пронзительно чисто, что любая фальшь коробит…

И сразу идёт отстройка.

Просто смешно всё, что вне содыхания, вне единности, вне сотрудничества надыхивания пространства Любви…

Всё остальное бред, функциональность.

Настоящее – это единость.

6.12

Счастье – когда Любишь.

А что мешало Любить чуть раньше?

Если не можешь сказать Я тебя Люблю во время разговора с кем бы то ни было, немедленно уходи, – ты вампир.

Единственная защита – Я тебя Люблю.

Но, принимая без Люблю то, что приносит человек – загрязняешься и тонешь…

Поэтому: не можешь сказать тому, с кем говоришь, Я тебя Люблю – уходи, немедленно…

Продолжишь, когда сможешь.

6.15

Любимых не выбирают.

Потому что они давно выбраны.

Богом и перспективой.

Мечтой, которая реальность.

6.23

Я тебя Люблю – единственный путь к Учителю.

Без этого невозможно с Учителем. Доверия не будет.

И к Учителю на с Учителем перейти без доверия невозможно…

А не перейдя с к на с – как случится сотрудничество, содыхание, единение Любовью…

Сердечность как возможна?

Учитель-Любимый – где грань разделяющая? В мозгах.

Ученик-Любимый-Любимая – где грань разделяющая? В ограниченности самостью.

Я тебя Люблю – безмерно, безгранично, безвременно.

Сейчас как всегда.

И всегда как сейчас.

Какой же это счастливый труд и радость – Любить!

Это данность человека, проявляемая трансформацией пространства мозгов в пространство сердца.

Единением с Матерью мира.

Божественной бездеятельностью.

Это когда ничего, кроме.

Любви и содыхания.

Быть Богом нетрудно.

Когда любишь.

7.12

Из сборника «Танцевать расСвет»

***
Безумство Я тебя Люблю —
сравнимо с радугой и светом,
беременностью и ответом,
когда дышу, боготворю.

Когда весь мир благословляю
и, растворяясь в каждом дне,
сжигая прошлое в огне,
когда я сам себя рожаю.

***

Я высшее не принадлежит Земле.

Я личностное подобно батискафу,

в котором я высшее погружается в нижние планы бытия для исследования мира.

Из материалов Ramada Institute

Провокация во вчера,
где липовые мастера и боги,
где дороги убоги
и придуманные вечера…

Провокация в завтра —
всегда из вчера,
где липовые мастера и боги,
где дороги убоги
и придуманные вечера…

Провокация на сейчас —
единственно жизнь.

Связывая вчера и завтра
в точке трансформации энергии,
сейчас наполняет реальность
смыслом бессмыслия Любви.

Мужчина может жить и во вчера, и в завтра,
мужчина может придумывать ложную реальность,
подтасовывая факты,
обманывая и обманываясь.

Женщина способна жить только сейчас.
Её мечта – это сейчас.
Её прошлое – это сейчас.
Женщина всегда вне времени и вне пространства.
Она всегда там, где Любит и Любима.
Подобно Богу.

III. о разводе, о мужчине, о наркотиках, о Любви

учись мечтать (о началах)

Извини, что не поблагодарила. Спасибо (сама не знаю почему, исправлюсь). Я согласна, что каждый человек имеет право высказать своё мнение, но не понимаю, для чего завели этот разговор, если прекрасно понимали, что жить у бабушки я не буду. Папа в поиске денег. В.Е.

Давай, Любимая, перейдём на ты. Это справедливей будет.

И моё письмо – прекрасный повод разговаривать…

Ты человек довольно-таки закрытый и не сильно пускаешь в свои мысли.

Но как будущая Женщина, важно чтобы не заполучила в своём прекрасном возрасте проблемы роста, способные перейти в комплексы.

Это всегда случается, когда Женщина практикует и возвеличивает чрезмерно мужские качества, такие как перегнать, победить, переспорить, доказать, выиграть.

Каждый человек – и мужчина, и Женщина одновременно.

Это по энергетике, не по полу…

Пол позволяет каждому выработать собственное направление на достижение

Баланса мужского и Женского Начал…

Баланс – это эволюционная задача любого человека.

Естественно, что и мужчины, и женщины достигают внутреннего баланса и гармонии разными путями… И то, что работает для мужчины, абсолютно не срабатывает для Женщины.

Знаешь, почему?

Потому что для любой Женщины Любовь является единственно родственной средой обитания.

В отличие от мужчины, который без помощи Любимой просто не способен раствориться в пространстве Красоты и гармонии перспективы творческой самореализации.

Посему мужчина без Женщины не выживает.

И меньше всего физически.

Но в силу того, что мечта Женщины только и способна дать ему перспективу.

А дальше, интересно…

Если Женщина хочет только семью и детей – она притягивает того, кто дает ей эту возможность.

Если карьера есть заветное желание – притянется коллега по бизнесу, чтобы «ходить вместе в банк».

Но, помнишь, выше я писал об основном и божественном отличии от мужчины – Женщина не выживает вне Любви.

Женщиной не выживает.

А как мужчина она проигрывает мужчине во всём – потому что очень сложно «в юбке на футбольном поле» играть на равных с теми, кто «в трусах и бутсах»… Вот и перспектива.

Хочешь быть счастливой – будь!

Но важно абсолютно (!) чувствовать, где ты Женщина, а когда как мужчина.

Это Я не о сю—сю—ся—ся…

О мужестве быть чудом чудес – Женщиной.

Открою тебе маленькую эволюционную тайну – только Женщина на Земле способна принимать энергии космоса, в силу её способности рожать новое сознание…

Но именно поэтому вся перспектива Земли напрямую связана с тем, чтобы Женщина имела возможность мечтать и Любить. Понимаешь?

При этом только семья, как и только карьера – так мало значат.

Ты заставил меня задуматься…

О, Родная… Для начала неплохо…

Но имей в виду – Женщина устроена так, что думание не является её функцией.

И это её восхитительно эволюционное достижение.

Как благословение Бога.

Ибо мужская функция думания – это всегда перебор вариантов, которые базируются на опыте.

Чаще – чужом. Реже – своём.

Но любой опыт – есть устаревшее, прожитое вчерашнее впечатление о жизни, лишь атавизм.

В большинстве случаев – проекция искажённой реакции, к объективной реальности отношения не имеющей. Представляешь?

Поэтому будем считать, что в твоём случае задуматься – просто означает, что ты допускаешь иную, от тобой принятую, точку зрения… Верно я понимаю?

Если честно, то я немного не понимаю, это значит, я всегда должна иметь в голове готовый ответ.

Нет, родная…

Как только у тебя в голове готовый ответ, так используешь свою мужскую половину, которая, большей частью, как и обычно все мужчины, ошибается. Ибо перебор вариантов (правильно-неправильно) не позволяет охватить всю глубину многообразия мира.

Но…

Человек – это мужское и Женское начала.

Достижение баланса и обеспечивает равновесие и баланс гармонии проживания…

Теперь внимание: если «знаешь» решение – ты эксплуатируешь мужское качество.

Вполне пригодное для физических действий, но абсолютно бесполезное как предвидение неизвестного…

Необходимо Женское.

Которое не знает, но содержит.

И чем больше ты будешь доверять собственной интуиции, тем больше твоё мужское начало будет знать, что делать.

Вначале ты сама, а потом притянувшйся по Любви мужчина помогут тебе реализовывать предназначенное… Но это не «догнать и перегнать»…

Перспектива измеряется глубиной чувствования реальности…

Учись мечтать!

Не конкретно: «добежать первой до поворота», – это желание, и к мечте отношения не имеет.

О Любви, о Земле, о человечестве…

О себе, которая всё может, ибо ты Женщина!

Мечтай, вспоминая…

Мечта – путь к равновесию начал.

Это ещё не Любовь, но совсем рядом.

Успехов, Любимая.

21.12.2007 9:42 pm

«делать» исключает Любить

Несколько месяцев просто летала от счастья, у меня такое ощущение, что я прожила целую жизнь за эти дни. А теперь внутри всё выгорает от боли, ничего не могу сделать… И у меня сердце разрывается за него, когда он пытается отказаться и предать свою жизнь. K.

Спасибо за письмо, за доверие.

Доверие всегда характеризует готовность к переменам.

Перемены неотделимы от Любви.

Любовь – качество принимания жизни.

Иногда новейшее приходит к человеку,

который ещё не готов это новейшее расшифровывать, видеть.

Любовь для человека – как вектор, как подсказка, как камертон.

И когда сможешь, преодолевая привычное и рутинное, выйти и подставиться,

если хватит терпимости и желания принимать себя нового, то обязательно случится.

Не может не случиться.

Новый мир вокруг и ты-новый как его грань.

И это не завершение, а лишь начало.

Следующий шаг – обживание себя-новейшего.

Можно к этому новейшему, открытому себя применить правила и законы,

которые умерли с рождением нового,

но по инерции ещё владеют и частью памяти и управляют мозгами.

Такое малодушие ведёт к краху.

Новые двери не открываются старыми ключами.

Новейший горизонт манит иными Алыми парусами.

Техника трансформации мечты в реальность при этом одна единственная – ты и собой.

Новое не может проявиться без тебя.

Это же твоё новое, для тебя.

Значит, любое новое всегда включает знание – как, куда, зачем.

Но открываться такому знанию для самости самоубийственно.

Новое уничтожает накопленное, дискредитирует опыт.

А самости без этих спутников как выжить?

Поэтому и цепляется самость за привычки и знания.

Любимая, а почему ты должна «что-то делать»?

Если Любишь, то делать – инородное Любви явление.

Исключающее Любишь.

Совершенно непонятно, каким образом ты связываешь Любишь и человека, которого.

Любовь всегда направление на Бога.

И осознанный человек знает, что важно вовремя пригнуться,

чтобы Любовь нашла настоящих адресатов —

Бога. Вселенную. Мир. Мироздание. Существование. Матерь мира.

Но если настойчиво связывать Любовь с тем или иным человеком, то это не о Любви.

О сексе, о гараже, об обрывках новостей из вчерашних газет…

О чём угодно самостном и иллюзорном, но не о Любви.

Но ты пишешь именно о Любви, и сомневаться мне в искренности твоих слов не приходится.

Почему же не доверяешь себе, своей интуиции, потрясающему чувствованию?

Считаешь, что можно кого-либо посвятить в любовь помимо воли?

Считаешь, что возможно оживить мёртвого?

Веришь, что благими намерениями возможно не только в ад, но и в рай?

Откуда такая наивность, Любимая?

Развод.

Тяжелейшее испытание для Женщины.

Потрясение основ доверия, нежности, открытости, чистоты и преданности.

После развода необходима глубокая реанимация Женщины,

комплекс вдохновительно-оживительных процедур.

Требуется вернуть и восстановить себя-Женщину.

Невежество человеческого общества так глубоко,

что развод сводится лишь к «разделу имущества».

В то время, как необходим раздел душ.

Любой брак связывает мужское и Женское начала влюблённых.

Муж и Жена принимают равные права владения спектрами энергий,

доступных до брака каждому в отдельности.

Развод – грубейшее вмешательство в тонкие планы.

Мужчины переносят это легко, потому что не имеют тонких планов.

Женщина есть тонкий план.

Развод уничтожает основу Женщины, разрушает проявленные Любовью миры,

лишает её связи с космосом.

Требуется время, чтобы восстановиться и задышать, ожить.

«Два месяца летала…»

Порадуйся, Любимая, и мир порадуется вместе с тобой.

Значит, пройден этап, и регенерация состоялась. В той или иной степени.

Так и что же сегодня – не терпится наступить на те же грабли уничтожения?

Но второй раз можно не подняться… Не хватит сил…

Если хочешь опять рассматривать Любовь как право определять другого человека,

ты рискуешь и сильно.

Нет никакой возможности «начать жизнь» в сорок пять,

если человек не жил в сорок два, …один, тридцать девять…

«Лечить болезни другого» как подключаться пальцами к розетке – можно погибнуть.

Если любишь человека, у которого жена, дети, значит ты вторгаешься в чужие планы бытия, где у тебя нет полномочий существования, где у тебя нет прав, потому что нет обязанностей. Потому что тебе не доверили обязанности.

В силу чего тонкие планы тебя, Любимая, и твоего возлюбленного не съединены.

Ты расходуешь энергию жизни безвозвратно, как пытаешься наполнить дырявый сосуд.

В машине и по телефону удовлетворяется нижний треугольник чакр.

Верхний вскрывается сотрудничеством и творчеством самое себя.

И только при достижении равновесия и баланса включается Чаша, проявляя человека.

PS:

По тону письма знаю, что у тебя складывается всё замечательно.

Но важно смочь поверить.

Доверяя мечте, Любви, Красоте и гармонии самой себя.

Успехов, Любимая.

У тебя всё получится.

Любимая, твои вопросы затрагивают такие глубины взаимоотношений человека с самим собой,

что мне хочется написать самостоятельную статью.

Удивительно, как часто своими старыми мыслями человек перекрывает путь в перспективу.

Я не вправе тебе советовать конкретных действий,

но обязан в ответ на доверие вдохновить на перспективу себя.

А иных перспектив и не бывает.

Я много занимался проблемой алкоголизма и наркомании.

И знаю абсолютно, что это болезнь эго. Излечению снаружи не подлежит.

То есть это заболевание самости требует чрезмерного внимания других.

Вампиризм потребен.

Поэтому и алкоголику, и наркоману важно, чтобы его или ругали, или им занимались, лечили.

И внимание к своей персоне используется и алкоголиками, и наркоманами для энергетической подпитки.

Воздействие и алкоголя, и наркотика приводит к нарушению путей достижения баланса начал.

Чакры как подменяют друг друга.

То есть те, что должны питать нижний треугольник, запитывают верхний,

а те, что верхний – заземляются на нижний.

Те, кто пытаются поддержать или лечить этих людей,

подвергаются трансформации до такой степени,

что подключаются к наркоманам и алкоголикам, питая последних.

Но «питание» перекошено, поэтому потенциал уничтожается и человек обесточивается.

Наркозависимость и алкоголизм – болезни самости, неизлечимые снаружи.

Помощь возможна лишь в одном – не мешать умирать.

Или выживать.

Звучит страшно.

Но не менее страшна ложная поддержка, удовлетворяющая самость и ведущая к смерти

и того, кто помогает, и того, кому помогают.

Разница лишь в том, что и алкоголик, и наркоман самостоятельно выбрали этот путь к смерти, зная о нюансах.

К чему пишу?

То, о чём ты, Любимая, – так же, как и алкоголизм и наркотик.

Тобой питаются.

И ты питаешь, лишаясь перспективы.

Любить – это принимать ответственность.

За Любовь, как за мир.

За мир, как за жизнь.

За жизнь, как за себя-человека.

Как за себя-женщину – всешную и всегдашнюю.

Всесильную и вдохновительную.

На подвиг.

Если мужчина не вдохновляется, не вскрывает себя, не принимает сверхзадачу,

которую приносит Любимая, он, как и наркоман или алкоголик, болен собой.

И требует внимания, чтобы «умереть красиво»…

Если тебе это нравится, Любимая, – имеешь право «бороться».

Если же тебе больше нравится жизнь – иди, Солнце уже показалось…

Не пропусти, Любимая.

***

Любовь Женщины – это роман Бога,

который он пишет лучами Солнца на облаках рассвета.

Мой ответ не будет полным, Любимая, если я не дополню его некоторыми открытиями.

Идеально человек есть уравновешенное и сбалансированное всеначалие.

То есть человек начинается с гармонии начал.

С некоторым допущением можно утверждать, что человек есть энергия,

точнее определённый её спектр.

Качество гармонизации начал позволяет человеку видеть различные грани реальности.

Поэтому один и тот же пейзаж два человека увидят по-разному, —

одного картина заката Солнца, например, способна вдохновить на прекрасную картину,

другой вполне может и не заметить изменений природы.

Человек проходит несколько стадий гармонизации начал.

Родившийся ребёнок есть стопроцентная гармония начал.

Пол ребёнком обретается значительно позже.

И по мере обретения (осознавения) половых отличий разрушается изначальный баланс начал.

Это эволюционное развитие.

И вернуться к гармонии начал необходимо через осознание и ответственность.

Встреча с Любимой/Любимым есть первый осознанный шаг к достижению равновесия начал.

Влюблённость открывает новые грани себя,

возможным становится впервые очувствовать свои начала:

Женщине в Любимом – мужское, мужчине через Любимую – Женское.

Гармонизация начал происходит не автоматически и требует мужества доверительности.

Женщина доверяет мужчине свою мечту.

Мужчина доверяет Любимой свой путь.

Но мечта Любимой – это проблема, которую решать мужчине.

Как и путь мужчины – это доверие возможностей.

Взаимооткрытия позволяют довериться качественным изменениям и мужчине, и Женщине.

Мужчина через Любимую получает пространство реализации, достойное перспективы.

Женщина через Любимого обретает реальность мечты.

В идеале брак очерчивает взаимную ответственность достижения гармонии начал.

При балансе начал уравновешиваются энергии чакр, становится возможным включение Чаши.

Вскрытая Чаша трансформирует человека.

Можно утверждать, что человек – это не физиологическое понятие, но энергетическое.

То есть человек – это постижение определённого спектра энергии.

Влюблённые видят мир иначе, чем те, кто не любит.

Первая ступень взаимной ответственности утверждается детьми.

Зачатие есть окончание подготовительного этапа рождения.

То, что у многих это лишь начало – свидетельствует о невежестве человеческого общества.

Зачатие есть окончание этапа рождения, физическое рождение лишь делает доступным тайное,

когда исправить ничего невозможно.

Подготовка к зачатию требует главного – уравновешивания начал.

При неуравновешенных началах как зачать полноценного ребёнка?

Родители могут выступить в роли «пожирателей» потенциала будущего человека.

Это случается тогда, когда родительская самость не уравновешивается балансом начал.

Вторая ступень ответственности Любимых связана с качеством творческой самореализации.

Поддержка и помощь друг другу в творчестве достигается потребностью взаиморазвития.

Третья ступень ответственности эволюционного развития —в качестве поддержания связи с первоисточником.

Первая ступень – дети – приводит к осложнениям отношений, из которых два пути.

Первый – к достижению нового качества взаимопонимания через ответственность.

Второй путь ведёт к разрыву.

Это когда самость не изживается и мешает растворению в ответственности Любви.

Любви – когда нет возможности удовлетворить самость,

когда Любовь обретает иное качество: не «ты меня – я тебя», но как качество видения мира.

Дети всегда приводят к новым открытиям взаимоотношений Любимых,

которых подготавливают к ответственности второй ступени.

Вторая ступень – творческая самореализация —

необходимый этап достижения равновесия начал.

Что, в свою очередь, основное при связи с первоисточником.

Второй этап перетекает в третий – этап очеловечивания.

Человеком не рождаются,

Человеком прорастают.

Осознавая ответственность.

Развод характеризует процесс,

при котором кто-то из пары влюблённых не пожелали рисковать в пути,

не захотели ассистировать Любимому/Любимой, струсили и отказались идти в дальше.

Если не развестись тому, кто стремится вперёд, жаждет жизни,

рвётся в перспективу реализации мечты, если не уйти вовремя – умирают оба.

То есть – ходят, живут, работают, но мёртвыми.

Это как на выжженной земле, когда цветы не приживаются…

Развод – большое испытание.

И Женщине развод даётся тяжелее,

потому что разрушение тонких планов уничтожает саму основу Женщины.

Но если болезнь не запущена, восстановление грядёт.

Одно важно: суметь подготовиться к себе новой.

Иначе, новая влюблённость зеркально отразит старые проблемы.

Важно изменить качество энергии, оставить старое и открыться новейшему.

Вступление в новый брак без ментальной чистки,

без освоения техники творческой самореализации не избавит от проблем взаимопонимания.

Если о Любви.

Если о расчёте – это одна из схем умерщвления жизни.

Нет предмета разговора.

Любимая, Любовь проверяется ответственностью принимать проблемы самореализации.

Другого как свои, свои как другого.

Равновесие начал – категория сознания.

Без которой невозможен человек.

Интуитивно каждый устремлён по путям эволюционного развития.

И кажущиеся случайности скрывают глубокие закономерности трансформации энергии.

Можно руководствоваться психологией,

пожиная тяготы пережёванного следствия и лишаясь первозданности дыхания.

Но счастливчики устремляются в плаванье жизни,

рискуя прошлым и вдохновляясь ароматом перспективы.

Если ты говоришь о любви того, кто трусит отплывать,

значит, пришло время тебе перемечтать мечту, —

старая не укладывается в масштаб новых горизонтов себя.

Ты даже не представляешь, сколько тех, кто жаждет довериться мечте,

открывающей перспективу…

Конец ознакомительного фрагмента.

Текст предоставлен ООО «Литрес».

Прочитайте эту книгу целиком, купив полную легальную версию на Литрес.

Безопасно оплатить книгу можно банковской картой Visa, MasterCard, Maestro, со счета мобильного телефона, с платежного терминала, в салоне МТС или Связной, через PayPal, WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI Кошелек, бонусными картами или другим удобным Вам способом.